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Los agricultores segovianos se sienten 
discriminados ante la Unión Europea

Los agricultores segovianos 
se sienten discriminados ante la 
Unión Europea y piensan que su 
sector es del que menos se preo
cupa el Gobierno, según afirmó 
Manuel Sanz Gil, presidente de
ASAJA.

Sanz Gil ha denunciado que la 
inspección de aduanas no fun
ciona en Segovia, “ya que sólo 
tiene un funcionario y no sale a 
vigilar porque tiene otros traba
jos, mientras que los controlado
res de la Junta están dedicados a 
otras funciones”.

Asimismo, Sanz Gil ha indica
do que los consumidores españo
les se deben de mentalizar que 
desde Europa llegan a España los 
peores productos, “mientras que 
nosotros enviamos lo bueno".

(Pág. 6)
El Gobierno no se preocupa del sector agrario, según ASAJA, peñ al o s a

Casquete abandona la mesa 
del metal para desbloquear la 

negociación del convenio
El portavoz de CC.OO. Maria

no Casquete anunció esta mañana 
su decisión de abandonar la 
mesa negociadora del convenio 
provincial del metal, con el fin 
de desbloquear la situación entre 
patronal y sindicatos.

El sindicalista, que fue vetado 
por los empresarios del sector 
como miembro de la mesa nego
ciadora, basó su decisión en la 
necesidad de que el convenio 
salga hacia adelante, señalando 
que espera de los industriales 
“ofertas sustanciales” en la rea

El Colegio de 
Médicos ofrecerá 
cursos para 
estudiantes

El Colegio Oficial de Médi
cos de Segovia y la Universidad 
Autónoma de Madrid han firma
do un acuerdo para garantizar el 
reconocimiento de los cursos que 
se imparten en la institución sego- 
viana. El convenio será sellado en 
el mes de enero por la Junta de 
Castilla y León que ofrecerá el 
soporte administrativo.

La programación del colegio 
profesional se abre a los estu
diantes de la Facultad de Medi
cina de la UAM, para quienes se

pertura del diálogo, que tendrá 
lugar el próximo lunes.

El secretario regional de la 
Federación del Metal, Alberto 
Almohalla, criticó duramente la 
actitud de los empresarios que, 
en su opinión, se han situado en 
“posiciones antidemocráticas 
con respecto a Casquete.

La mesa negociadora se abrirá 
el lunes con la esperanza de al
canzar un 5,3 por ciento de subi
da salarial y en ningún caso de 
ceder poder adquisitivo por de
bajo del IPC. (Pág. 4)

Fernando Pérez Garzón. as . 

prevé la organización de cursos 
de verano.

(Pág. 5)

El delegado del Gobierno se reunió con los gobernadores

Olivares respalda la construcción 
de la autovía con Valladolid

El delegado del Gobierno de Castilla y León, Angel 
Olivares, considera justificada la construcción de una au
tovía que enlace Valladolid con Segovia, proyecto que de
pendería del Gobierno regional, por tener una intensidad 
media de tráfico diario de 5.063 vehículos.

En base a estos datos, An
gel Olivares dijo que esta au
tovía está más justificada que 
otras que se solicitan con más

urgencia y que tienen una in
tensidad de 3.400 a 3.600 
vehículos diarios.

El delegado del Gobierno 

se reunió ayer en Segovia con 
los gobernadores civiles de la 
Comunidad Autónoma, don
de se abordaron las inversio
nes en obras hidráulicas para 
1994 y se pasó revista al ya 
concluido Plan General de 
Carreteras, considerado como 
“satisfactorio" para la región.

(Pag- 3)
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EL ICOSAEDRO

Y no estabas tú
Encajes, tesoros 
desconocidos

___________________ TOMAS HOYAS

Aquí ya no se respetan ni 
las fiestas de guardar. 
Vale que el personal este 

que manda ni vaya a misa de 
doce, ni compre “El Alcázar”, 
ni tome el vermú con gambas; 
pero, hombre, que me falte has
ta al canapé constitucional, 
que es gratis. Son la pera. Y 
mira que se lo tengo dicho. 
Que hay que ser serios. Pues 
nada.

Lo que son las cosas. Yo re
cuerdo con nostálgica emoción 
la euforia con la que proclama
mos en Cádiz la Constitución 
de 1812, aquella que el pueblo 
dio en llamar “la Pepa" porque 
nosotros —que entonces no co
nocíamos este invento de los 
puentes—, en vez de procla
marla un día cualquiera y con
vertirlo en festivo aprovecha
mos el día de San José y así 
matábamos dos fiestas de un 
tiro.

También es verdad que la ce
lebración no nos duró mucho 
por culpa de un tal Femando, 
borrachín y deseado, que iba el 
primero por la senda constitu
cional y luego, mira; pero en 
este país que siempre sueña con 
huelgas generales para no dar 
ni clavo, creo que actuamos 
con enérgico y liberal ejemplo. 
Claro que, es que nosotros éra
mos unos afrancesadotes.

En aquel Cádiz saleroso de 
principios del diecinueve, Ro
cío Jurado hubiera hecho acto 
de presencia constitucional y 
nos hubiera cantado eso de las 
gaditanas y los tirabuzones, en 
plan piconera. En este Madrid 
decembrino y manchego, por 
la fiesta constitucional no ha 
aparecido ni Rociíto, que se ha 
ido con mamá y con su novio a

PLAZA MAYOR

UNIDOS
____ _____________________________________ __ ________________________ P.M.C.

Dicen que la unión hace la fuerza; pues a ver si ahora, con ese ir del 
brazo que han establecido los alcaldes de las seis ciudades españolas 
declaradas Patrimonio de la Humanidad, conseguimos algo para Sego- 
via. Porque, ante lo visto, solitos poco estábamos dispuestos a hacer, por 
no poder o por no tener imaginación; muchas veces esto último es lo que 
pasa, pues demostrado está que con pocos recursos se pueden hacer 
importantes obras. Pero como aquí no somos capaces de ello, bienvenida 
sea esa alianza con las otras cinco ciudades hasta ahora privilegiadas, 
alianza que parece abrir un horizonte lleno de esperanza y buenos 
resultados. Se ve que hay mucho deseo de laborar dejando el protago
nismo aparte, con vistas a trabajar, como se ha dicho, de manera 
colectiva, esquinando las particularidades de cada ciudad. Los frutos 
conjuntos claro es que redundarán en beneficio de todos. Adelante, pues, 
y también en ese buen deseo de que esta labor conjunta de los represen
tantes de las seis ciudades vaya encaminada a servir como ejemplo para 
crear espíritu de grupo entre los ciudadanos de todas ellas. Y se quiere 
empezar esto último con intercambio de actividades culturales. No todos 
los días podemos comentar tan buenas noticias.

ver si tentaban algo.

Pues vale, colegas

Por no aparecer, casi ni apa
rece doña Carmen 1 de Cultura, 
que encima, en vez de traerse el 
sol de sorolla de sus valencia- 
nidades, se trajo una niebla lon
dinense de las rebajas de Ha- 
rrod’s. Pues mira, qué bien.

Quienes dicen que sí estu
vieron fueron ios Rebeldes, 
unos chicos que suelen cantar 
eso de “no me gusta trabajar”, 
pero que el otro día se lo calla
ron por roquera educación: 
astutos que son ellos.

Y allí debía ser de ver a los 
jóvenes rebeldes confraterni
zando con un Arespacochaga 
momificado y compartiendo 
ahumados con el cuerpo inco
rrupto de Hernández Gil. con 
los irreductibles ucedeos y, so
bre todo, con el embajador de 
Angola, pobrecito, que le ha
bían dicho que aquello era una 
merienda de negros y allí que 
se fue agradecido y emociona
do. Se puso tibio.

Pero las tribus políticas, en 
un acto de conmovedora dis
creción —a la que, por otro 
lado, ya nos tienen acostum
brados—, se dieron a la fuga en 
bloque, vamos, que se echaron 
al monte. Qué cobardes. Y a 
Anguila se le debió parar el re
loj ese que se ha comprado 
para la huelga, o lo mismo es 
que ...como va Carrillo.

Aznar no fue porque no po
dían ir ni Fraga ni los gaiteiros, 
y González no fue porque no 
iba la santísima trinidad, osea- 
sé, Clinton/Hillary/Gore. Pó 
fále colegas.

Las fuerzas vivas

Así que los ujieres no sabían

a quién ujierizar, los cuneros 
no sabían dónde cobrar las 
dietas, los guardaespaldas se 
tuvieron que proteger misma
mente entre ellos (el angoleño 
seguía comiendo), y a Con
cha Cuetos se le quedó la 
mano fláccida de no saludar y 
una tonta genuflexión desdi
bujada en los labios. Y enci
ma no estaba Corcuera para 
criticar a los periodistas por 
no hacer fotos. Total, que no 
hubo color.

En mis tiempos esto lo mon
taba Franco y a ver a quién 
se le ocurría faltar. Iba hasta 
la Carmen de España y, so
bre todo, una tal Lola, du
quesa de Flores. Iban las 
fuerzas vivas y muertas de 
todas las provincias, que en
tonces no había autonomías 
—faltaría más—, iban unos 
generales que mandaban 
mucho y unos sindicalistas 
que mandaban poco.

Y si hacía falta hasta iba un 
millón de españoles (o más) a 
la Plaza de Oriente. Y déjate 
de canapés de kiui y de agua
cate, y de ahumados. Chorizo 
de Cantimpalo y tintorro del 
páis (entonces era Patria), que 
lo demás son chorradas masó
nicas y anglófonas.

Esas sí que eran celebracio
nes y no las de ahora, que no 
tienen ni pregonero. Como si
gamos así, o suprimimos fies
tas o anulamos celebraciones, 
que se nos pasa el pescado y es 
una pena la cantidad de chulé- 
tillas de lechazo que hay que 
repartir entre los pobres de pe
dir.

Pero, la próxima vez, como 
no haya servicios mínimos de 
Constitución, les armo una que 
se van a enterar. Aviso.

EXPRESION
DE GRATITUD

La familia de

D. Venancio
García Vírseda
(Seaetario Jubilado deAdministración Local) 

(q. e. p. d.)

Agradece poreste medio el acom
pañamiento que han dispensado 
por su fallecimiento.
A la vez comunica que las misas 
que se celebren en la parroquia de 
El Salvador de Segovia, el próximo 
sábado día 11 a las diez de la 
mañana y a la que se celebre el 
lunes día 27 a las 7,30 de la tarde 
en dicha iglesia, serán aplicadas 
por el eterno descanso de su alma.

ANGELA GARCIA BERMEJO 
ún reciente el II Congreso 
del Encaje de Castilla y 
León, y después de haber 

podido contemplar tales bellezas 
salidas de las manos de tantas 
mujeres, los asistentes al men
cionado evento hemos reflexio
nado mucho sobre los expolios 
que, sin conocimiento de causa 
en muchos casos, se están come
tiendo en el momento presente.

En el afán de ayudar a esos 
pueblos que, no hace tanto tiem
po, han sufrido toda suerte de 
persecuciones y vilipendios, 
muchos párrocos de pueblos y 
aldeas, así como religiosas de 
diversas órdenes monacales, de
cidieron en su día, sin asesora- 
miento de ningún tipo, aliviar 
tantas carencias, enviando parte 
de esas joyas, ya en desuso, que, 
en el mejor de los casos, perma
necían cerradas en arcones, 
cuando no deterioradas o arrin
conadas, a esas igleisas semide- 
rruidas o destinadas a otros me
nesteres y que hoy han vuelto a 
recuperar su destino.

La idea en sí es plausible, pero 
la finalidad, a mi entender, la 
encuentro poco fructífera por 
cuanto si ya esas piezas litúrgi
cas están fuera de uso tras el 
Vaticano II, ¿no sería más con
secuente que, una vez clasifica

Festival contra el 
racismo

ALVARO SERRANO 
________________JCC-L Segovia 
laro que respondieron 
como se esperaba y mejor 
aún. Empezamos a las 

nueve de la noche y la variedad 
de gente que iba llegando de
mostraba que. en efecto, no hay 
colores. Al igual que no tenían 
color las más de mil pegatinas 
que entregamos, una a una, a 
lodo el que llegaba y que termi
naron por acabarse a mediano
che.

Fueron siete horas ininte
rrumpidas de música y fiesta y, 
como es natural, la gente se re
novaba, venían unos y regresa
ban otros.

Por eso, desde este humilde 
escrito, quiero agradecer en 
nombre de las Juventudes Co
munistas de Segovia la asisten

| Las opiniones expresadas en esta sección no reflejan necesa- | । riamente el parecer editorial del periódico y los contenidos son i । responsabilidad exclusiva de sus autores. Tampoco se admití 
rán los documentos literarios firmados con seudónimos o con 
iniciales que oculten la verdadera identidad de los remitentes, *

I a excepción de aquellos autorizados por esta Dirección.

das y catalogadas, fueran desti
nadas a seguir haciendo historia 
en los museos preparados a este 
fin? En su lugar confeccionar ro
pas actualizadas que son las usa
das en todo el orbe católico.

Pero hay más. No sólo se ex
portan las piezas aludidas, sino 
que, al creerlas meros estorbos, 
ya que en su mayoría están bas
tante deterioradas, las remiten al 
fuego, creyendo con este rito li
brarlas de impurezas o evitando 
que se utilizaran para otros fines 
menos nobles.

En mi opinión, esta forma de 
obrar no se debe más que a la 
falta de información por parte de 
esas personas, pero más inculpo 
a quienes, entendidos y estudio
sos del arte, esta parcela destina
da tanto al encaje como al borda
do en España no la han tenido en 
cuenta. No así en otras latitudes, 
como Italia, Bélgica, Francia, 
Alemania y muchos países nór
dicos, donde este arte ha sido 
estudiado y tratado con verdade
ro mimo y devoción.

De este estudio y trabajo dan 
verdaderas muestras los muchos 
museos donde se contemplan di
chas obras, con la advertencia 
que una buena parte de ellas no 
son autóctonas de esos países, 
aunque hoy en día tengan atri
buida tal paternidad. 

cia de todos los amigos que nos 
apoyaron el pasado sábado en el 
festival contra el racismo. Gra
cias a la Tuna, Cotton, Sin Co
mentarios, Mort Subite, Caos, 
Lujuria. Gracias a Cruz Roja Ju
ventud. CC.OO., CGT Amnistía 
Internacional y Comisión Pro
Derechos Humanos.

Gracias a ICE y al Consejo 
Local de la Juventud por su apo
yo, al taller de visión fotográfi
ca, a los chicos de la Casa de los 
Picos, a ios medios de comuni
cación y, en definitiva, a todos 
cuantos con su trabajo, su es
fuerzo y su buena fe hicieron 
posible que, a pesar de los pesa
res, estuviésemos ahí. Gracias 
porque hemos demostrado que 
Segovia se mueve y la solidari
dad también. Nosotros sí esperá
bamos esta respuesta.

¡SEPA ELEGIR EL MEJOR LUGAR!

DIRECCION: Nietos de Cándido Telf. 44 08 36
PROGRAME SU BANQUETE

----- EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA------

PARA CELEBRAR TODO TIPO DE 
BANQUETES, EN EL HOTEL LOS ARCOS, 
CON SU COCINA Y SALONES...

Quedará como un rey.
TELEFONO: 43 74 62

LOS ARCOS
Hotel * * * * Segovia

M.C.D. 2022
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El delegado del 
Gobierno de Castilla 
y León. Angel 
Olivares, presidió 
ayer en Segovia la 
reunión de la 
comisión de 
gobernadores civiles 
de la Comunidad 
Autónoma, quienes 
pasaron revista al 
Plan de Carreteras y 
a las inversiones en 
obras hidráulicas.
Durante una 
comparecencia ante 
los periodistas, 
Olivares advirtió al 
consejero Jesús 
Merino que 
tergiversar las cifras 
no es éticamente 
admisible y que 
“puede morir con sus 
propias armas”.

Eldelegado delGobiemo de Castilla yleónsereunió conjos gobernadores 

“El Plan de Carreteras ha aumentado los 
niveles de bienestar”, según Olivares

Advierte a Merino: ‘Tergiversar las cifras no es éticamente admisible

_ _______________AURELIO MARTIN

El delegado del Gobierno en 
Castilla y León, Angel Oliva
res, señaló ayer que el Plan 
Nacional de Caneteras ejecu
tado por el Ministerio de Obras 
Públicas, Transportes y Medio 
Ambiente (MOPTMA) “ha 
sido claramente positivo para 
esta Comunidad Autónoma”, 
donde la inversión alcanzó los 
332.000 millones de pesetas.

Por tratarse de su primera 
visita a Segovia, donde presi
dió la reunión de la comisión 
de coordinación de los gober
nadores civiles de la región, 
Olivares visitó al alcalde, Ra
món Escobar, y al presidente 
de la Diputación, Atilano Soto, 
en compañía del titular del Go
bierno Civil de Segovia. Anto
nio Hernández.

La comisión de coordina
ción de gobernadores, que 
cada vez que se celebra tiene 
lugar en una provincia distinta, 
abordó monográficamente el 
balance del Plan de Carreteras, 
que a nivel nacional ha supues
to una inversión de 2,8 billones 
de pesetas, y el programa de 
obras hidráulicas para 1994. A 
la comida, donde continuó el 
trabajo, se incorporó el secre
tario general de los socialistas 
de Castilla y León y portavoz 
del PSOE en las Cortes regio
nales, Jesús Quijano.

Niveles de bienestar

En el transcurso de una con
ferencia de prensa, Olivares 
señaló que el Plan de Carrete
ras “ha permitido acercar a 
Castilla y León a los niveles 
medios de bienestar de España 
y ha diminuido los desequili
brios territoriales para hacerla 
más competitiva con el resto .

JUAN MARTIN

El secretarlo regional del PSOE, Jesús Quijano, también se reunió con los gobernadores.

PENALOS A

Olivares, flanqueado por el gobernador de Segovia y por De la Guia.

j I

Tras indicar que, a veces, 
“se pierde la percepción de 
cómo estaban las carreteras 
hace siete u ocho años”, el de
legado del Gobierno aseguró 
que se han realizado 476 kiló
metros de vías de gran capaci
dad, aparte de eliminarse dis
continuidades en las carreteras 
y más de 70 travesías de pobla
ciones, con una inversión me
dia de 131.000 pesetas por ha
bitante, mientras que en el res
to de España la inversión se ha 
situado en 86.000 pesetas por 
habitante.

Asimismo, dijo que con el

plan, el índice de peligrosidad 
de las carreteras de la Comuni
dad castellano-leonesa ha des
cendido en un tercio y la mor
talidad en accidentes de tráfico 
ha bajado un 25 por ciento, 
aparte de que ha aumentado a 
80 kilómetros por hora la velo
cidad en el 94 por ciento de la 
red de las carreteras del Esta
do.

Responsabilidad

Sobre la polémica con el 
consejero de Fomento de la 
Junta de Castilla y León. Jesús 
Merino, relacionada con la in-

versión prevista en el "plan 
puente" de carreteras, Oliva
res señaló que el próximo día 
13 dará a conocer las cifras 
exactas, una vez que se haya 
aprobado por el Consejo de 
Ministros, “pero sólo en obras 
en ejecución ya supera los 
15.000 millones que dice Me
rino que se van a invertir”.

Olivares hizo un llama
miento a “la responsabilidad 
política porque negar la evi
dencia de lo que hacen otras 
administraciones, inde
pendientemente de su color 
político, es hacer un flaco ser
vicio a la región y al país y sólo 
contribuye a privar a los polí
ticos de credibilidad’’.

Esterilizar el debate

Para Angel Olivares, quie
nes utilizan la práctica de ter
giversar las cifras, “lo que no 
es éticamente admisible (...), 
morirán con sus propias armas 
y el único efecto es esterilizar 
el debate político porque tam
bién se puede plantear que 
dentro de Castilla y León hay 
más desigualdades que en Es
paña en relación con esta Co
munidad".

Sobre la autovía León-Bur
gos. Angel Olivares dijo que lo 
que tiene que hacer el Gobier
no regional es adjudicar la 
obra “porque hay voluntad 
plena de cumplir el compromi
so adquirido por el Ministerio 
de Economía y Hacienda de 
subvencionarla con un 20 por 
ciento".

Por otro lado, las inversio
nes en carreteras del 
MOPTMA en Segovia ascien
den a 1.504 millones, este año. 
con una previsión de 1.709 mi
llones para el que viene.

La autovía 
Segovia- 
Valladolid es 
más justificable 
que otras

_ ___  AM
El delegado del Gobierno en 

Castilla y León consideró como 
más “justificable"’ que otras 
obras el hecho de que la Junta de 
Castilla y León aborde de inme
diato el proyecto de la autovía 
entre Segovia y Valladolid, ya 
que la actual carretera CL-601 
soporta una intensidad media 
diaria de tráfico de 5.063 vehícu
los. Mientras, en su opinión, 
otras carreteras “donde algunos 
solicitan con urgencia una auto
vía” tienen intensidades de entre 
3.400 y 3.600 vehículos al día.

Por su parte, el presidente de 
la Confederación Hidrográfica 
del Duero (CHD), José María de 
la Guía, calificó de “absoluta es
tupidez” la polémica suscitada 
en tomo al vaciado del embalse 
del Pontón, que comenzó ayer, y 
dijo que quien la protagoniza no 
aporta datos sino especulaciones 
sin base real. De la Guía aseguró 
que el vaciado no producirá ma
yores arrastres y que el vertido 
de residuales de La Granja al 
vaso “es mínimo y está yendo a 
menos” porque se está trabajan
do en la “corrección del colec
tor”.

De la Guía y Olivares presen
taron el plan de actuaciones hi
drológicas en el que se contem
plan varias obras previstas en el 
Plan Hidrológico Nacional 
(PHN) y que prevé unas inver
siones en Castilla y León que 
alcalzan los 125.266 millones de 
pesetas.

De estas inversiones, conside
radas como “puente’ hasta la 
aprobación del PHN por las Cor
tes Generales, donde según la 
Administración será enviado 
como proyecto de ley hacia la 
primavera del año próximo, 523 
millones pertecen a la cuenca del 
norte. 855 millones a la del Tajo, 
6.828 millones a la del Ebro y 
117.060 millones a la del Duero.

Además pusieron de mani
fiesto que con este plan, la Ad
ministración central quiere fo
mentar el empleo a través de la 
inversión pública, que alcanzará 
el cinco por ciento del Producto 
Interior Bruto (P1B), y señalaron 
que la inversión en el conjunto 
de la Comunidad de Castilla y 
León se incrementará un 25%, 
debido a las altas cifras previstas 
en los proyectos hidrológicos ya 
adjudicados o a punto de contra
tarse. •

■ . ■- . ..

PENALOSA

Ayer comenzó el vaciado.
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CCXX). afirma que los empresarios del sector se han situado en “posiciones antidemocráticas

Casquete abandona la mesa de negociación 
para desbloquear el convenio del metal

El secretario de Acción Sin
dical de Comisiones Obreras, 
Mariano Casquete, anunció 
hoy su decisión de abandonar 
la mesa negociadora del con
venio del metal. Casquete, que 
afirmó no haber recibido pre
siones para adoptar esta pos
tura, pidió a la patronal del 
sector que haga “ofertas sus
tanciales” para llegar a un 
acuerdo

________________________ M.GALINDO
Mariano Casquete compare

ció hoy ante los medios informa
tivos locales acompañado por el 
secretario regional de la Federa
ción del Metal. Alberto Almoha- 
11a, que criticó con dureza la pos
tura de la patronal provincial del 
metal con respecto a su compa
ñero de sindicato.

El sindicalista justificó su de
cisión afirmando que el conve
nio del metal “no es un convenio 
de Mariano Casquete, sino de los 
trabajadores metalúrgicos de la 
provincia”. “Espero que esta de
cisión de una salida a la mesa 
negociadora —dijo— y que por 
parte de la patronal se hagan 
ofertas sustanciales para poder 
llegar a un acuerdo”.

Casquete rechazó que su deci
sión de abandonar la mesa nego
ciadora se haya tomado forzada 
por las presiones de UGT o de 
sus propios compañeros de sin
dicato. “Yo mismo he llevado mi 
situación en todas las asambleas 
que hemos tenido —afirmó— y 
en ellas no he encontrado más 
que el apoyo de mis compañe
ros”.

Esta decisión supondrá un 
cambio de rumbo en la negocia
ción del convenio del sector, que 
el próximo lunes a las 20 horas 
abrirá nuevamente las negocia-

Alberto Almohalla y Mariano Casquete, durante el encuentro con la prensa local. peñ al o s a

ciones con la esperanza de llegar 
a un acuerdo.

Ese mismo día, el Juzgado de 
lo Social dictaminará mediante 
juicio si la presencia de Casque
te en la negociación se ajusta o 
no a derecho. Si la sentencia es 
favorable, el sindicalista de 
CC.OO. se reincorporará a las 
negociaciones, pero en cual
quier caso, Casquete hizo hinca
pié en su respeto a la resolución 
judicial.

Antidemocrático

Para la dirección regional de 
CC.OO. en el sector del metal, el 
jucio que decidirá sobre este 
contencioso es “un juicio contra 
la libertad sindical y sitúa en po

siciones antidemocráticas a los 
empresarios”, según palabras de 
su secretario. Alberto Almoha
lla..

El secretario regional afirmó 
que la postura del sindicato ha 
sido siempre en defensa de man
tener a Mariano en la mesa ne
gociadora, señalando que la reti
rada de éste “no debe ser una 
cortapisa para que la patronal 
haga una oferta satisfactoria”.

“Esperemos que ésta no sea 
una maniobra empresarial para 
dilatar más en el tiempo la posi
bilidad de un acuerdo —dijo Al
mohalla— ya que en ese caso 
nos veríamos obligados a volver 
a plantear la posibilidad de nue
vas movilizaciones”.

Con respecto a la negocia
ción, los sindicatos UGT y 
CC.OO. intentarán que la firma 
del convenio recoja una subida 
salarial del 5,3 por ciento, equi
parando de esta forma a la pro
vincia con la media obtenida en 
la región. Si el acuerdo no se 
alcanza, los sindicatos han plan
teado la posibilidad de negociar 
los convenios de 1993 y 1994 el 
próximo año.

“Una subida por debajo del 
IPC perjudica tanto a traba
jadores como a empresarios 
—dijo el secretario regional—. 
porque la pérdida de poder ad
quisitivo no favorece la crea
ción de empleo ni el aumento 
en la producción”.

La Junta 
destina 471 
millones para 
mejoras en 
carreteras
-------- -------------

El Consejo de Gobierno de la 
Junta aprobó en su reunión de 
ayer un gasto de 471,7 millones 
de pesetas para la mejora de la 
plataforma de las carreteras SG- 
221 de Aguilafuente a Naval- 
manzano y SG-222 de Turégano 
a Aguilafuente.

Las obras de mejora consisti
rán en la construcción de un fir
me de suelo-cemento, movi
miento de tierras, mejora de la 
señalización horizontal y verti
cal, así como mejoras en la red 
de drenaje y refuerzo del firme 
en los tramos no mejorados.

Acueducto

Asimismo, el Consejo de Go
bierno aprobó ayer con carácter 
de urgencia una inversión de 22 
millones de pesetas para la con
solidación y restauración del 
Acueducto.

Esta inversión realizada a tra
vés de la Consejería de Cultura, 
será destinada a los trabajos que 
en la actualidad se están hacien
do en las pilas 67, 68 y 69 del 
monumento, situadas en la plaza 
de Día Sanz

La dotación económica pre
vista por la Junta está incluida 
dentro de los 30 millones que el 
Gobierno regional ha destinado 
a la restauración del monumento 
romano y a la Capilla de San 
Juan de la catedral de Astorga 
(León).

Por otra parte, el Gobierno 
regional aprobó una inversión 
de 36.4 millones de pesetas 
para la realización de obras de 
ordenación urbana en la capi
tal. Este dinero irá dirigido fun
damentalmente a la rehabilita
ción del Paseo del Salón de Isa
bel II.

El arquitecto francés Joseph Nieto expone 
sus propuestas sobre el Acueducto

_________________________
La Casa de los Picos alberga 

durante estos días una innovado
ra propuesta sobre el espacio que 
circunda el Acueducto de Sego- 
via, realizada por el arquitecto 
francés Joseph Nieto.

Bajo el título “Un lugar para 
el Acueducto", Nieto, arquitecto 
becario de la Casa de Velázquez 
en Madrid, ofrece una serie de 
ideas sobre el entorno del monu
mento romano, basadas en man
tener el “flujo humano y visual" 
que siempre ha acogidotanto el 
Azoguejo como la plaza Orien
tal.

El arquitecto francés, que fue 
premiado en Roma por el diseño 
de la sala del Parlamento de la 
Europa Federal, concibe su pro
yecto como “una propuesta de 
equilibrio” entre el peatón y el 
automóvil; que se concreta en la 
creación de una plaza semisub- 
terránea que una el espacio com
prendido entre las dos ágoras 
más importantes situadas a am
bos lados del monumento.

“Cuando llegas a Segovia 

desde Madrid —dice Joseph 
Nieto— tienes la impresión de 
que el Acueducto esta sobre una 
carretera, pero en realidad está 
sobre un valle, y mi idea es de
volver la realidad del Acueducto 
en este sentido, compuesto por 
un valle que evoluciona desde 
los árboles y las plantas hasta las 
calles y los coches”

No agresivo

Viendo algunos de los diseños 
del arquitecto sobre su concep
ción del espacio en las dos pla
zas, es inevitable pensar en los 
posibles daños que una obra sub
terránea tan cercana al monu
mento le pueda causar; aunque 
Nieto asegura que en ningún 
caso el Acueducto puede verse 
afectado.

“Uno de los ejes fundamenta
les de mi proyecto es no tocar 
la estructura del monumento 
—afirmó— y toda la obra estaría 
basada en aprovechar las pen
dientes naturales para realizar 
esta propesta”. En la propuesta 
de Nieto, el techo de esta plaza 

estarría semiabierto por unas 
rendijas transversales que segui
rían el movimiento matemático 
de los arcos del Acueducto de tal 
forma que el paseante no perdie
ra nunca el contacto con el pro
pio monumento.

El arquitecto galo señaló que 
su propuesta va mas allá de una 
simple reparación del monu
mento, para ofrecerle "un lugar 
nuevo” sin modificar su propio 
enclave. “Mi propuesta va diri
gida a ofrecer al Acueducto un 
lugar nuevo, enclavado donde 
está, y para ello he replanteado 
todo lo que le rodea para devol
verle su lugar”.

Joseph Nieto, que asegura en 
una de sus maquetas expuestas 
que el tráfico “es una caricia para 
el monumento", afirma que el 
Acueducto no ha sido dañado por 
la presencia del coche, sono por la 
“incapacidad por descubrir la si
tuación del coche en un patrimo
nio de dos mil años". “Lo que hoy 
no es una caricia, yo lo convierto 
en caricia a través de un uso racio
nal del vehículo”.

UN AÑO DE TRABAJO.— El becario de la Casa de Velázquez 
ha invertido casi un año de trabajo para el desarrollo de este proyecto, 
consultando con arqueólogos franceses e incluso con los expertos del 
Instituto Arqueológico Alemán. El proyecto fue visto ayer en el 
primer día de exposición por un numeroso público, incluido el propio 
alcalde de la ciudad. Ramón Escobar, que conversó durante largo rato 
con el autor del proyecto.— (Foto: Juan Martín).
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Universidad Autónoma y Colegio de , 
Médicos firman un convenio de formación

__ _________5
Espectáculo de 
marionetas, este 
fin de semana 
en el teatro 
Juan Bravo

El programa del curso 
1993/94 de Formación Médica 
Continuada que organiza el 
Colegio de Médicos de Segovia 
contará con el reconocimiento 
oficial de la Universidad Autó
noma de Madrid (UAM), Fa
cultad de Medicina.

_______
La organización médica sego- 

viana se proyectará el próximo 
año como una puerta de acceso de 
la Facultad de Medicina de la U ni- 
versidad Autónoma de Madrid en 
la sociedad. De esta forma, expo
ne Femando Pérez Garzón, presi
dente del Colegio Oficial de Mé
dicos de Segovia. los beneficios 
del acuerdo sellado el pasado día 
25 de noviembre con la universi
dad madrileña, por el que se dará 
un reconocimiento oficial a la for
mación impartida desde la organi
zación profesional.

El convenio contará a partir 
del mes de enero con la partici
pación de la Junta de Castilla y 
León, que reforzará administra
tiva y económicamente el acuer
do.

La cooperación ha sido esta
blecida a iniciativa del Colegio 
de Segovia, ya que según explica 
su presidente, “el pasado año nos 
encontramos que después de im
partir más de 100 horas lectivas, 
contando con una participación 
media de 60 profesionales por 
sesión y realizando un gran es
fuerzo, nuestros cursos no eran 
reconocidos oficialmente”.

El acuerdo recientemente fir
mado recoge la participación de 
médicos en paro, de Atención 
Primaria, especialistas y estu
diantes. Este último sector de la 
profesión médica ha sido inclui
do a iniciativa de los responsa
bles de la facultad de Madrid, 
con el fin de facilitar la obten

Ramón Escobar defiende la 
apertura de los comercios 

en las ¡ornadas festivas
_________ ___________________ P_B.

El alcalde de Segovia, Ramón 
Escobar, se ha mostrado partida
rio de la apertura de los comer
cios en los días de fiestas, para 
“aprovechar al máximo’ el alu
vión de visitantes que llegan a 
nuestra ciudad en jomadas como 
el pasado “puente de diciem
bre".

Escobar invitó a los empresa
rios a reflexionar sobre esta al
ternativa como un sacrificio ne
cesario en época de crisis como 
la actual. Aunque se muestra 
comprensivo con las dificulta
des organizativas y laborales 
que esta medida supone para los 
pequeños comerciantes que con fi
guran la estructura económica de 
Segovia, el alcalde defiende una 
política comercial más agresiva 
que la actual en la que se busque 
al cliente cúando y allí donde está, 
aunque esto sea en domingos, 
fiestas y periodos vacacionales.

ción de créditos (nuevo sistema 
educativo para universitarios).

Formación estudiantes

El programa para estudiantes 
está aún sin cenar, pero según ha 
apuntado la directiva del Cole
gio Oficial del Médicos, estos 
cursos se desarrollarán en vera
no y en periodos vacacionales 
para procurar una mayor parti
cipación. Para este año se ha 
previsto que se imparta un curso 
sobre primeros auxilios, ya que 
la UAM requiere la realización 
de 12 horas de formación sobre 
este tema, que además no se 
ofrece dentro de la propia insti
tución educativa.

Por lo que respecta al curso 
de Formación Médica Conti
nuada, este año contará con tres

bloques temáticos, que suman 
un total de 50 horas lectivas. En 
primer término, y a solicitud de 
los profesionales colegiados, se 
abordará la medicina de urgen
cia, para después dar paso al es
tudio multidisciplinar del dolor 
de espalda y la menopausia. 
Como apéndice al programa de 
1993/94 se ofrecerá con carácter 
continuista, el curso de dermato
logía que se imparte en Segovia 
desde hace seis años.

La inauguración oficial del 
curso, el próximo día 14 de die- 
ciembre, contará con la asisten
cia del decano y el vicedecano de 
la facultad de Medicina, así 
como del presidente nacional de 
la OMC y representantes de la 
Consejería de Sanidad de la Junta 
y el director general de Salud Pú

“Tenemos 5 millones y medio 
de clientes a 80 kilómetros de 
aquí, y debemos intentar que de
jen la mayor cantidad de dinero 
en Segovia", afirma Escobar 
para quien es lamentable que los 
visitantes que quieran realizar 
compras no puedan hacerlas por 
encontrarse los establecimientos 
cerrados.

En la reunión mantenida con 
los medios de comunicación tras 
el desarrollo de la Comisión de 
Gobierno celebrada ayer, Ra
món Escobar criticó la confor
midad con que Segovia ha abor
dado el mercado turístico. En 
este sentido, aseguró que el de
sarrollo de este sector requiere 
de una estructura de locales, mu
seos y salas de exposiciones 
como alternativa a la visita a los 
monumentos y diferentes rinco
nes de la ciudad. La principal 
dificultad del Ayuntamiento 
para abrir nuevas salas de expo- 

blica. El doctor Luis Felipe Pa- 
llardo Sánchez, tutor del curso y 
vicedecano de Ordenación Aca
démica de la facultad de Medici
na de la UAM, será el encargado 
de impartir la conferencia inau
gural que versará sobre "Control 
metabólico de la diabetes y com
plicaciones vasculares".

El colegio profesional ha mani
festado su intención de ampliar su 
campo formativo y de participa
ción, colaborando con las campa
ñas desarrolladas desde la Con
sejería de Bienestar Social sobre 
prevención y tratamiento del 
cáncer de mama y del sida, se
gún ha manifestado reciente
mente Fernando Pérez Garzón al 
director general de Salud Públi
ca, José Antonio de Santiago 
Páez.

--------------------------*------------------------ -  PEÑALOSA

al máximo" la llegada de turistas.El alcalde pide que se “aproveche 

siciones radica en la carencia de 
locales municipales que puedan 
albergar grandes exposiciones, 
aunque Escobar anunció que se 
está procurarando la mejora de 
las instalaciones de las que ya 
diponen. También apuntó la pró
xima apertura del Archivo Pro
vincial como museo.

Por lo que respecta al tráfico 
registrado en las pasadas jorna
das festivas. Escobar se ha ma
nifestado satisfecho con el fun
cionamiento del sistema de ro
tondas y la utilización del apar
camiento subterráneo de Eze- 
quicl González, que ha registra
do una ocupación del 50 por

_ _ A. S."

ETteatro Juan Bravo ha co
menzado el último mes del año 
con un fuerte ritmo de activida
des. A lo largo de esta semana 
sólo ha mantenido sus puertas 
cerradas durante un día. ayer 
jueves. Tras este leve “respiro”, 
el programa de teatro vuelve a 
ofrecernos un espectáculo infan
til, en este caso de marionetas: 
“Melodía para una noche de tres 
lunas", de la compañía F de fan
tasía.

Este espectáculo está pensado 
para niños pero va dirigido a 
todo tipo de público, ya que per
sigue que el espaciador pueda 
descubrir desde su butaca un 
mundo en el que la magia y la 
fantasía se aúnan. Con el mismo 
poder con el que cuentan las pá- 
sinas de un libro para transportar 
al lector, en este caso el especta
dor podrá viajar allí donde su 
imaginación pueda llegar. Y es 
precisamente a través de un libro 
como Mario, le protagonista, se 
verá embarcado en un alucinante 
viaje hasta el centro de la tierra.

El teatro Negro de Marione
tas, F de fantasía inicia su activi
dad en el año 1979, simultanean
do la creación de espectáculos 
infantiles y el trabajo en directo 
con los niños a través de talleres 
de teatro.

Subasta de obras

La programación del "Juan 
Bravo" para el mes de diciembre 
incluye la subasta de las obras de 
18 pintores segovianos o vincu
lados con esta provincia, que se 
realizará esta tarde y cuyos fon
dos serán destinados a ayudar al 
pueblo saharaui. Las obras han 
permanecido expuestas en las 
salas del teatro segoviano desde 
el día 5 de diciembre.

Detenido el 
presunto autor 
de los robos en 
Madriguera

A. S.

La Guardia Civil de Salaman
ca ha procedido a la detención 
del presunto autor de los robos 
perpetrados a principios de se
mana en dos domicilios particu
lares de la localidad segoyiana 
de Madriguera. La detención de 
A.E. A. M. de 30 años se produjo 
como resultado de la colabora
ción de la Comandancia de la 
Guardia Civil de Segovia y sus 
compañeros salmantinos.

En el registro efectuado en el 
domicilio del presunto autor de 
dos robos se recuperaron todos 
los efectos sustraídos, funda
mentalmente electrodomésticos 
y objetos antiguos, valorados 
por sus propietarios en un millón 
de pesetas. También se recuperó 
un turismo con matrícula falsa, 
que presumiblemente era utili
zado para acometer los robos, 
según ha informado Gobierno 
Civil de Segovia.
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SOBRE SURCOS

Y piensan que es el sector productivo del que menos se preocupa el Gobierno

Los agricultores segovianos se sienten 
discriminados frente al resto de la Unión Europea
Si existe un sector profesio

nal español que centre sus que
jas en las escasas atenciones 
que recibe, ese es el gremio 
agrícola. A los problemas que 
ha padecido internamente a 
los largo de los años, se une 
ahora —y lo dicen claramen
te—, ios provenientes de la 
Unión Europea (UE).

___________________ JOSE M« MARTIN
No hace muchos días, últimos 

del pasado mes de noviembre, la 
organización ASAJA denuncia
ba a través de su presidente, Ma
nuel Sanz Gil, el hecho de que 
los presupuestos de la Junta para 
1994 sean restrictivos para la 
Consejería de Agricultura y Ga
nadería: “con estos sectores será 
el campo de nuevo el gran perju
dicado —puntualiza— y segui
rá, por tanto, sumido en una cri
sis que no va a superar ni en 
campañas de buenas cosechas”.

A unas denuncias de tipo eco
nómico —en este caso referidas 
a los presupuestos—, suceden 
otras de candente actualidad 
como la saturación del mercado 
con las “célebres” patatas im
portadas de Holanda, “que esta
ban en un estado calamitoso, se
gún pudo comprobar en Madrid 
un miembro de nuestra ejecuti
va, aunque dispuestas ya para ser 
vendidas para el consumo huma
no en las tiendas”.

No se comprende que casos 
como éste se puedan producir 
cuando existen, o al menos de
bieran existir, organismos que 
cuiden del control de los produc
tos. "Para sorpresa nuestra pudi
mos comprobar que, con la en
trada en vigor del Tratado de la 
Unión Europea, las aduanas se 
han suprimido y la vigilancia 
que debiera ejercer tanto las ad
ministraciones central (con el 
seguimiento sobre los mayoris
tas), como autonómica (que ejer
ce su función sobre los minoris
tas) prácticamente no existe”.

La hora del descontrol

El relato de la situación de 
control sobre los alimentos en la 
actualidad tiene, en palabras de 
Sanz Gil, muchas lagunas que 
corregir. “En Segovia, por ejem
plo, hay una persona dedicada a 
ese menester en la Administración 
centraKDirección Provincial de 
Agricultura), pero por exceso de 
trabajo no sale a realizar su come
tido. Concretando, hoy en día no 
se realiza ningún tipo de análisis a 
ningún almacenista”.

En la Administración autonó
mica el número de personas de
dicadas a trabajos de inspección 
en Segovia es mayor, “pero es
tán dedicados a otras actividades 
debido a los traspasos de compe
tencias y por consiguiente, des
cuidan sus cometidos en el ám
bito de la vigilancia”.

“En definitiva —matizó Sanz 
Gil—, que patatas que en España 
no valdrían ni para moler, esta
rán disponibles en las tiendas 
con toda clase de bendiciones 
porque nadie las ha controlado”. 
Considerando grave este asunto,

“El campo será el gran perjudicado y no saldrá de la crisis ni con buenas cosechas”.

“La inspección 
de aduana no 
funciona en

Segovia. Sólo hay 
un funcionario y 

no sale a
inspeccionar
porque tiene 

exceso de 
trabajo, mientras 

los de la Junta 
están dedicados a 
otras funciones ”

“Hemos 
denunciado que

patatas 
holandesas que 
en España no 

servirían ni para 
ser molidas, se 
van a vender en 
las tiendas con 
toda clase de 
bendiciones, 

porque nadie las 
ha controlado ”

ASAJA lo ha denunciado “y se
guiremos haciéndolo, incluso a 
través de charlas con asociacio
nes de consumidores y amas de 
casa. Queremos que se mentali- 
cen de que. para desgracia nues
tra, de Europa nos mandan lo 
malo, mientras nosotros envia
mos lo bueno”.

En orden a los temas conflic

Manuel Sanz Gil. JUAN MARTIN

tivos, el que regula la siembra 
del girasol no parece el menor, 
"y es que este año —comenta el 
presidente—, se han sembrado 
2.2()().()()() hectáreas, cuando el 
tope de extensión que se podía 
cultivar en toda España era de 
1.41 I.()()(). por lo que hemos re
basado con mucho la extensión 
recomendada. La campaña que

“Queremos que 
los consumidores 

españoles se 
mental icen de 

que, para nuestra 
desgracia, de 
Europa nos 

mandan lo malo, 
mientras nosotros 

les enviamos lo 
bueno” "

“Mientras que en 
España el dinero 

le cuesta al 
agricultor un 

quince por ciento, 
en el resto de la 
UE lo adquieren 

al cuatro por 
ciento, además de 

qué sus 
estructuras 

comerciales están 
a años h<- de las 

que tenemos 
nosotros "

vamos a iniciar ahora prevé unos 
límites máximos de 1.2()().()()() 
hectáreas".

Todo aquello que se siembre 
excediendo dicha cantidad, aun
que sólo sobrepase un I porcien
to en la extensión concedida de 
siembra, se verá penalizado cco- 
nómicamcnle por la misma can
tidad de dinero.

¿Quiénes 
reciben las 

subvenciones?
'_________________________ J.M.MJ

Pregunta.— ¿Por qué son 
tan críticos los agricultores 
con las medidas que toma la 
Unión Europea?

Respuesta.— Lo que noso
tros criticamos es que se nos 
meta en una misma bolsa, a la 
que hemos llegado en mani
fiesta inferioridad de condi
ciones con respecto a los agri
cultores franceses, italianos o 
ingleses.

P.— ¿Tan duras son esas 
condiciones?

R.— Por poner un ejemplo: 
mientras en España el dinero 
le cuesta al agricultor un quin
ce por ciento, en esos países lo 
adquieren al tres o el cuatro de 
interés. A ello hay que unir el 
hecho de que sus infraestruc
turas comerciales, de maqui
naria, etc., están a años luz de 
las que tenemos nosotros y, a 
la hora de competir en precios, 
lo vamos a tener que hacer en 
igualdad de condiciones.

P.— ¿Qué contesta la Ad
ministración española a estas 
quejas?

R.— Ha tenido muy poco 
en cuenta nuestras protestas, y 
para más desgracia, a la hora 
de conceder las subvenciones 
que llegan desde Bruselas para 
poder paliar esos desequili
brios que,denunciamos, resul
ta que. por ejemplo en Sego
via, el agricultor no percibe 
más de un 25 ó 30 por ciento 
de esos dineros. El resto de las 
ayudas las cobran personas 
que no son agricultores a título 
principal.

P.— Curiosamente se 
puede observar que las pro
testas del agro europeo no 
son exclusivas de los agri
cultores españoles.

R.— Es cierto. Ahora, con
cretamente. lo hacemos por 
los acuerdos que está tomando 
la UE. Esta situación se va a 
complicar, ya que Francia ha 
protestado mucho a través de 
sus políticos y están llegando 
a acuerdos con el GATT para 
beneficiar a este país. Esos be
neficios los vamos a pagar los 
otros once países.

P.— Da la impresión de que 
los agricultores se sienten los 
más pobres de la sociedad.

R.— Más que pobres, so
mos la parte de la población 
por la que menos se ha moles
tado el Gobierno. No tiene la 
misma sensibilidad con noso
tros que puede tener con los 
mineros, con las empresas de 
automóviles u otros sectores 
en crisis.

P.— Se les acusa a ustedes de 
no haber hecho nada por mod
ernizar sus explotaciones.

R.— Es que no nos están 
dando pie para hacerlo si de 
Europa llegan tan solo 100 mi
llones de pesetas para la com
pensación de rentas y para ha
cer las explotaciones más 
competitivas. De esc dinero. 
SO mil Iones se lo embolsan se
ñores que no son agricultores, 
pero que concentran la mayor 
parte de la tierra y reciben sub
vención sólo con demostrar 
que son los amos de la finca.
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VILLA DE 
CUELLAR

Zonas verdes

Zona del polígono industrial de Cuéllar por donde se va a realizar la ampliación de terreno.

Actualmente se está procediendo a la realización de obras de ampliac¡ón

El polígono industrial “Prado Vega” aumentará 
su superficie en algo más de 73.000 metros

es la segunda fase de las obras del polígono y fue aprobada por 
el pleno municipal celebrado el mes de mayo. La empresa cuellarana 
“Juan Francisco Sánchez” es la encargada de ejecutar las obras.

El polígono industrial “Prado Vega” aumentará próximamente 
su superficie en algo más de 73.000 metros cuadrados cuando se 
lleven a cabo las obras de ampliación del mismo. Esta ampliación

______ ________________S. GUIJARRO

En esta segunda fase del polí
gono se han incluido terrenos 
privados pertenecientes al mata
dero de aves “Prado Vega S.A.” 
y parte de una zona catalogada 
de afección pública, límite del 
suelo urbanizable, calificada 
como cañada y que será destina
da a uso vial.
, La zona de ampliación del po

lígono queda limitada por el nor
te con la parcela del matadero y 
el arroyo Canadal, el límite oeste 
es el margen del arroyo Cerqui- 
Ha, por el este linda con la caña
da de La Reina y la actual vía de 
acceso al polígono desde la ca
rretera de Cantalejo, y el límite 
sur se establece en la línea de 
intersección de los dos últimos.

El total de la superficie de am
pliación se consigue con la 
unión de 58.784 metros cuadra
dos pertenecientes a terrenos 
municipales, 3.100 metros de 
dominio y uso público, 392 de 
cañada y 10.892 propiedad de la 
empresa “Prado Vega S.A”.
; La promoción del polígono 
industrial de Cuéllar es compe
tencia de la empresa pública de 
*a Comunidad de Castilla y 
León, Gestur Segovia, constitui
da en un 77,5 por ciento por la 
unta, un 12,5 por la Diputación 
rovincial y un 10 por ciento por 

Laja Segovia.
Según se recoge en el artículo 
de la sociedad, Gestur tiene 

como objeto en Segovia “la ges- 
10n y ejecución del planeamien- 
0 urbanístico para proporcionar 

y obtener suelo edificable, com
prendiendo la redacción de ins
trumentos de planeamiento y 
gestión urbanística para su tra
mitación ante los órganos co
rrespondientes, así como la ac
tuación urbanizadora y edifica
dora y la posible gestión y explo
tación de obras y servicios resul
tantes de dicha actuación".

En esta segunda fase de amplia
ción del polígono se realizarán un 
total de 28 parcelas con una super
ficie mínima de 400 metros. El 
polígono industrial está situado en 

La promoción del polígono industrial de la vi
lla de Cuéllar es competencia de la empresa 

pública Gestur Segovia. ,

la carretera C-112 Cuéllar-Can- 
talejo, a unos cuatro kilómetros 
del casco urbano.

Ampliación

El proyecto de ampliación 
puede considerarse la continua
ción del de urbanización redac
tado en 1986. La finalidad del 
proyecto de ampliación es dise
ñar, especificar y valorar las 
obras de explanación, pavimen
tación de calzada, aceras y espa
cios libres, abastecimiento de 
agua potable, riego, hidrantes de 
incendios, saneamiento, telefo
nía, electricidad, jardinería y 
mobiliario urbano.

Se mantiene el mismo acceso 
desde la carretera de Cantalejo 

creado en la primera fase.
El abastecimiento de agua es 

de la red general, ya que aunque 
estaba previsto en un principio 
abastecer el polígono por me
dio de un pozo, el agua resultó 
no potable y fue necesario to
marlo de la red general, para lo 
cual fue necesario construir 
una tubería de 3.600 metros de 
longitud. Se mantiene en uso el 
depósito con una capacidad de 
150.000 litros.

El saneamiento general se 
realizará a través del pretrata

miento y emisario de aguas resi
duales realizado anteriormente y 
conecta el polígono con la esta
ción depuradora de la población. 
La estación de pretratamiento y el 
emisario no han entrado en fun
cionamiento a pesar de estar fina
lizadas las obras desde hace varios 
meses, sin embargo, la Comisión 
de Gobierno del 19 de noviem
bre aprobó una partida de algo 
más de seis millones de pesetas 
destinadas a realizar obras de 
mejora en la conducción de las 
aguas residuales.

Infraestructuras

El proyecto de ampliación del 
polígono contempla la construc
ción de todas las infraestructuras

necesarias para el mismo, red 
viaria interior y conexión con el 
exterior a través del acceso ya 
existente, saneamiento, abaste
cimiento de agua, alumbrado 
público y telefonía, entre otros 
servicios. .

En el diseño de la urbaniza
ción se han tenido en cuenta las 
normas referidas a los minusvá
lidos en cuanto a accesibilidad. 
Para ello se construirán rampas 
como vías alternativas a escale
ras en las zonas peatonales. ,

Teniendo en cuenta la anterior 
normativa, se construirán pavi
mentos antideslizantes y se cu
brirán los alcorques de los árbo
les con rejillas practicables. 
También se eliminarán de las 
aceras y pasos peatonales todo 
tipo de obstáculos.

En cuanto a arbolado, vegeta
ción y mobiliario urbano, se 
prevén plantaciones de árboles 
en las zonas de espacios libres 
y verdes de uso público. Tam
bién se realizarán plantaciones 
en la zona verde que discurre 
paralelamente al arroyo Cer- 
quilla. .

El proyecto contempla la ins
talación de mobiliario urbano 
funcional, como bancos, cabinas 
telefónicas y papeleras.

En esta ampliación del polí
gono se crean dos zonas de espa
cios libres: una de estancia en la 
confluencia de los dos arroyos, y 
un paseo a lo largo del arroyo 
Cerquilla. La plantación de ár
boles en ambas zonas se cons- 
diera obligatoria.

__________________ S.G.

En las calles del polígo
no no se recomienda el ar
bolado, aunque se tolerará 
siempre que no entorpezca 
la instalación de las canali
zaciones previstas ni difi
culte las operaciones de 
acceso, carga y descarga.

En la primera fase del 
polígono se establecieron 
las siguientes característi
cas para las edificaciones: 
ocupación máxima de par
cela el 75 por ciento de la 
superficie, retranqueos de 
edificación de 5 metros 
respecto a la alineación ex
terior, retranqueos de edi
ficación de 3 metros a par
celas colindantes con ca
rácter optativo, aunque se 
permiten paredes media
neras, índice de edificabi- 
lidadde 1/1 metros cuadra
dos, y altura máxima de 
edificación de 7 metros.

Esta ampliación del po
lígono industrial aprobada 
en el pleno municipal del 
mes de mayo fue el punto 
más polémico, por las dife
rentes posiciones que 
mantienen sobre el polígo
no los distintos grupos po
líticos.

La ampliación y cesión 
de los terrenos a Gestur Se
govia fueron aprobados 
con los votos favorables de 
los concejales del PP. IU y 
Grupo Mixto, y en contra 
de los pertenecientes al 
PSOE y CDS (3 votos).

El PP justificó la am
pliación por la necesidad 
de crear nuevas parcelas 
para uso industrial. El 
PSOE votó en contra por
que, en su opinión, el polí
gono no ha satisfecho las 
expectativas de los indus
triales por su mala ubica
ción. El portavoz socialista 
manifestó que la amplia
ción supone la invasión de 
parte de la cañada real y 
propuso que se evitara esa 
intromisión para no sentar 
precedentes y dar ejemplo 
de respeto hacia esas vías 
pecuarias. El portavoz del 
PP replicó que la supuesta 
invasión no existe ya que 
no se conocen con exacti
tud los terrenos que perte
necen o no a la cañada, ya 
que está sin deslindar ni 
amojonar.

El CDS justificó su voto 
en contra por coherencia 
con la postura que ha man
tenido desde un principio 
respecto al polígono. Se
gún el portavoz del CDS 
“la ubicación del polígono 
es mala como ha demostra
do la experiei cia, y el po 
lígono no tiene futuro .

IU apoyó la cesión d( 
los terrenos.
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AGRICULTURA

El día 15 
finaliza el plazo 
para pedir el 
seguro integral 
de cereales
_____________________________A.S.

En un nota hecha pública, la 
Dirección Provincial del Minis
terio de Agricultura, Pesca y Ali
mentación, recuerda a todos los 
productores de cereales de la 
provincia que el plazo para sus
cribir este seguro finalizará el 
próximo día 15 de diciembre del 
año en curso.

Para evitar futuras reclama
ciones e incluso la pérdida del 
derecho a la indemnización en 
caso de un posible siniestro el 
Ministerio de Agricultura, a tra
vés de la Dirección Provincial en 
Segovia, advierte a todos aque
llos productores que suscriban 
este seguro de cereales, que de
berán asegurar todas y cada una 
de las parcelas sembradas de ce
real secano en su explotación.

Una vez finalizado el plazo de 
suscripción, podrán efectuarse 
modificaciones en la póliza por 
dos causas: por no haber sem
brado alguna de las parcelas re
señadas o bien por cambio de 
cultivo de cereal previsto.

La fecha tope para realizar es
tas modificaciones que, deberán 
ser comunicadas a Agroseguro 
por escrito, finalizará el próximo 
día 30 de abril de 1994.

Por otra parte, el Ministerio 
de Agricultura prorrogará en los 
próximos días con la publica
ción de una orden ministerial en 
el BOE los plazos para la presen
tación de solicitudes de cesión 
temporal de la cuota de leche. 
Esta nueva prórroga obedece a 
la necesidad de simultanear el 
régimen de aplicación de la tasa 
suplementaria, por exceso de 
producción lechera más allá de 
la cuota.

LaComisióndeGobiemo deja Diputaciónjprueba las bases del concurso

El IV Premio de Poesía Jaime Gil de Biedma 
estará dotado con un millón de pesetas

______ _ ________________________ AÍX
El IV Premio de Poesía 

Jaime Gil de Biedma esta
rá dotado con un millón de 
pesetas. La Comisión de 
Gobierno de la Diputación 
Provincial ha aprobado las 
bases y convocatoria del 
mismo, del tercer concurso 
provincial de belenes y del 
concurso de piano “Jeróni
mo Carrión”.

El premio Jaime Gil de 
Biedma además de estar dota
do con un millón de pesetas 
tendrá un accésit de 500.000 
pesetas que concede la Junta 
de Castilla y León, a través de 
la Consejería de Cultura y Tu
rismo.

La Comisión de Gobierno 
de la Diputación también ha 
aprobado las bases del III con
curso de belenes, destacando 
el carácter provincial del mis
mo. Tendrá dos fases, una zo
nal de acuerdo con la división 
del mapa provincial y otra pro
vincial a la que accederán los 
ganadores de la fase anterior. 
Los premios serán los siguien
tes: 5.000 pesetas y diploma a 
cada colectivo que presente un 
belén, a los seleccionados en la 
fase zonal, además de un re
cuerdo acreditativo, y a los ga
nadores de la fase provincial, 
100.000 pesetas al primer cla
sificado, 75.000 pesetas al se
gundo y 50.000 pesetas al ter
cero.

También en el apartado cul
tural de la Comisión se aprobó 
las bases del I concurso auto
nómico de piano “Jerónimo 
Carrión”.

Se establecen tres premios 
por cada categoría. Para la in-

Un momento del acto de entrega de los premios de la III convocatoria del premio Gil de Biedma^ '

fantil, diploma y 100.000 pe
setas al ganador, diploma y 
75.000 pesetas para el segundo 
clasificado y 50.000 pesetas y 
diploma para el tercero. En la 
categoría juvenil, diploma y 
200.000 pesetas, diploma y 
150.000 pesetas y diploma y 
100.00 pesetas. La categoría 
infantil es hasta los 14 años y 
la juvenil hasta los 22 años de 
edada inclusive.

Fases del concurso

El concurso se celebrará en 
dos fases, una eliminatoria 
los días 11 y 12 de marzo de 
1994 y otra final el 12 de mar
zo.

En otro orden de cosas, la 
Comisión quedó enterada de la 
Orden de 12 de noviembre de

1993, de la consejería de Pre
sidencia y Administración Te
rritorial sobre el control de 
ayudas al Fondo de Coopera
ción Local. En la misma se 
afirma que las ayudas proce
dentes de créditos destinados a 
infraestructuras y equipamien
tos de los municipios, se libra
rán en las diputaciones provin
ciales cuando se acredite la 
contratación de los proyectos 
para cuya financiación se otor- 
gen.

Igualmente, se aceptó la de
legación de funciones de ges
tión tributaria del Impuesto so
bre Actividades Económicas 
otorgadas en favor de la Cor
poración Provincial por los 
ayuntamientos de La Losa, Or
tigosa del Monte, Villaverde

de Iscar, Samboal y Navas de 
Riofrío a partir del día 1 de 
enero del próximo año.

Además, se adjudica las 
obras de acondicionamiento 
de la travesía de La Velilla, 
carretera 90 de La Salceda a 
Sepúlveda, por más de cinco 
millones de pesetas. Las obras 
de mejora del fírme con aglo
merado asfáltico de la cantera 
número 43, de Adrados a La
guna de Contreras también se 
adjudica, por un importe de 
más de 11 millones de pesetas.

La comisión también deci
dió adjudicar definitivamente 
las obras de ensanche y mejora 
del trazado de la carretera nú
mero 120 de la localidad de 
Carbonero el Mayor a Santa 
María la Real de Nieva.

PRIMER ANIVERSARIO

MUY ILUSTRE SEÑOR

D. Eufrasio Palomo Gómez
(Canónigo de la Santa Iglesia Catedral)

Que falleció en Segovia el día 11 de diciembre de 1992

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie el día 11 de diciembre en la Santa 
Iglesia Catedral a las 10 de la mañana, y en la parroquia 
déla Santísima Trinidad a las 7,15 de la tarde de dicho día 
y en Martín Miguel el día 13 a las 12 de la mañana serán 
aplicadas por su eterno descanso.

Sus hermanos, Mercedes, Matilde, Efrén y Teóge- 
nes Palomo Gómez; hermanos políticos, sobrinos y 
demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadosos actos.

CARBONERO EL MAYOR

El Ballet de la Habana 
sorprendió por su buen hacer

_______________ DIONISIO ESCUDERO
Con un poco de retraso en su 

inicio se celebró en el centro cul
tural “Los Caños", la actuación 
del Ballet de la Habana, grupo 
dependiente del Ministerio de 
Cultura de Cuba e incluido en el 
Ballet Nacional, que estuvo pre
sente gracias al patrocinio de la 
Caja de Ahorros de Segovia y el 
Ayuntamiento de la localidad.

Este grupo de danza, creado 
hace 5 años para mantener las 
raíces hispano-cubanas, sor
prendió agradablemente en Car
bonero el Mayor, causando ver
dadera impresión aspectos pun
tuales como el timbalero de la 
orquesta, compuesta por cinco 
músicos, la excepcional demos
tración de la bailarina Olga Bus- 
tamante que además llevó la di
rección del espectáculo; com
pletaron los danzantes Humber
to Garzón (a la voz cantante). 
Ricardo Pacheco. René Fonseca 
y. Danay Rojas, Leiza Méndez y 
Riña Mcly, las cantantes Ekate- 
rina y Luisa González.

Entre las corporaciones, fue
ron destacadas las interpretacio
nes de mariposita de primavera 
con un dúo de danzantes muy 
notables; el popurrí popular que 
cuando se trató la parte de “el 
bodeguero" se llevó el aplauso 
general, y la guajira flamenca. 
Todas las actuaciones tuvieron 
una valoración muy positiva, y 
eso que fueron 22 las que com
pusieron el espectáculo.

Constó de una primera parte 
donde predominaron los conjun
tos y los dúos de zapateados, y 
una segunda en la que se prodi
garon más los aspectos indivi
duales.

Se pudo contemplar una va
riada gama de estilos hispano- 
caribeños con mezcla de matices 
africanos, se interpretaron rum
bas. guagancos. sones y guajiras 
que los integrantes del ballet en
riquecían de forma notable el rit
mo y la danza del folklore. Se 
cuidó mucho el refinamiento es
cénico y se puso en acción una 
elevado técnica interpretativa.
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ARCHIVOAntonio Prieto

tendrán el fin por el que lucha 
la asociación.------ FICHA TECNICA--------

En la segunda parte cambió 
un tanto el panorama. Al desper-

Equipo segoviano que ha ganado el subcampeonato nacional de Intercajas.

BALONCESTO

Caja Madrid sejmpuso en Ja finalI al conjunto segoviano

Caja Segovia, subcampeón nacional 
en el IV Campeonato Intercajas

Participaron trece equipos y ciento treinta jugadores

Durante este largo fin de se
mana se ha venido diputando 
la cuarta edición del Campeo
nato Nacional Intercajas de 
baloncesto. A la final llegaron 
el equipo de Caja Segovia y el 
Cajamadrid. La victoria final 
correspondió a los madrileños, 
que superaron con comodidad 
a los anfitriones.

___________________ JAVIER M. MESA

Tras haber disputado el mar
tes las semifinales del campeo
nato, a la final llegaban los dos 
mejores equipos de la competi
ción. Caja Segovia presentaba 
una formación conjunta de juga
dores bastante jóvenes pero con 
una buena experiencia dentro 
del deporte de la canasta, junto 
con practicantes de otras moda
lidades deportivas, mientras que 
en el conjunto favorito, Cajama
drid, se encontraban varios juga
dores con muchos años de ba
loncesto encima.

Nada más comenzar el en
cuentro ya se pudo comprobar la 
amplia diferencia que existía en
tre una y otra plantilla. Cajama
drid puso el “turbo”, y las dife
rencias comenzaron a hacerse 
más grandes con el paso de los 
minutos. Los jugadores segovia- 
nos se encontraban totalmente 
negados hacia la canasta contra- 
na, mientras que los madrileños, 
aupados por los triples de Igna
cio sumaban puntos con facili
dad.

Muchos minutos estuvo el 
equipo anfitrión sin conseguir 
anotar, fallando bastantes de los 
lanzamientos que les habían en
trado en partidos anteriores, los 
segovianos los intentaron casi

Encinas, máximo anotador de los segovianos.

Redondo o Cruz.
Los puntos fueron cayendo 

con más asiduidad del lado sego- 
viano, aunque sin inquietar en 
ningún momento en el marcador 
a los de la capital. Los aciertos 
de los ya mencionados Encinas 
y Roldán fueron acompañados 
por unas buenas acciones defen
sivas con una serie de contragol
pes, alocados, pero efectivos en 
su mayoría, que llevaron a cabo 
Matarranz y Valverde.

Al final, justa victoria de los 
madrileños, que demostraron te
ner un señor equipo, y que se 
impusieron a su rival cuando 
apretaron un poco el acelerador. 
Pero eso no quita méritos para la 
gran actuación de la Caja de Se
govia, que fue un digno finalista, 
y que le echó valor para enfren
tarse a un conjunto superior. 
Prueba de ello es que los jugado
res de Cajamadrid sólo pudieron 
ganar el parcial de la segunda 
parte por un punto (39-40). Para 
los segovianos, todo un éxito.

todo durante la primera mitad, 
pero el aro madrileño echaba 
fuera todos los balones.

Los segovianos, 
dignos finalistas

tar de los dos jugadores sobre 
los que se basaban muchos es
quemas locales, como son En
cinas (tres triples) y Roldán (10 
puntos), se le unió en parte la 
relajación del Cajamadrid. que 
dejó en el banquillo a jugado
res como Fermosel, Ignacio,

P. Delgado: Doscientos espec
tadores.

RESULTADO: Caja Segovia, 
52-Cajamadrid, 94.

FORMACIONES: CAJA SE
GOVIA: Matesanz, Bernabé 6, 
Roldán 10, Encinas 18 y Santius- 
te 5, cinco inicial, Matarranz 7, 
Gil, Sanz 2, Liras, Valverde 4, Ru
bio y García.

CAJAMADRID: Rodrigo, Cruz 
16, Redondo 19, Ignacio 16 y Es
trada 5, cinco inicial, Rolán 2, Ló
pez 2, Cortés, Basaue 10, Adán 6, 
Fermosel 16 y Sanz 2.

ARBITROS: Romano y Torque- 
mada.

Pedro Delgado

Marcha contra 
la droga

Destacados 
deportistas 
portearán la 

antorcha
J,Me MARTIN

El Patronato Deportivo 
Municipal aceptó la pro
puesta de organizar en Se
govia la Marcha contra la 
Droga, que a nivel de todo 
el Estado español ha organi
zado la Asociación de De
portistas contra la Droga.

El acto se llevará a efecto el 
próximo domingo y en él van 
a colaborar los deportistas 
más destacados de Segovia. 
Porteando la antorcha estarán, 
entre otros, Pedro Delgado, 
Antonio Prieto, José Luis de 
Santos, Francisco Guerra, 
Elias Dos Santos, César Gon
zález, (portero G. Segoviana), 
Malú Carretero, Ana Ve- 
lázquez (CAS)... Un alto nú
mero de deportistas segovia
nos de todas las actividades 
irán acompañando a los porta
dores en todo el recorrido.

La marcha se iniciará a 
las 12 horas desde el polide- 
portivo “Pedro Delgado . । Desde allí recorrerá Nueva 
Segovia, avenida José An
tonio, Alférez Provisional, 
Buitrago, Independencia, 
Gobernador Fernández Ji
ménez, Fernández Ladreda, 
plaza del Azoguejo, calle 
Real y Plaza Mayor, donde 
llegarán los relevistas sobre 
la una del mediodía.

El Ayuntamiento colabora 
con la Asociación de Depor- 
listas Contra la Droga con 
270.000 pesetas. Valor sim
bólico de las nueve antorchas 
que adquiere el municipio. 
La citada cantidad económi
ca irá a engrosar las ayudas 
que lleguen de todas las pro
vincias, y que posteriormente
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Hapoyo dejos aficionados será vital mañana en el “Pedro Delgado"

Caja Segovia, pese a sus bajas, debe 
intentar puntuar ante el Interviú

Tras el partido disputado el miércoles pasado entre Caja 
Segovia y C. Juan León muchas eran las caras de decepción que 
mostraban los aficionados por el juego de los locales. Mañana, el 
equipo segoviano tiene una buena oportunidad para olvidar el 
mal resultado. El rival es todo un hueso, Interviú Boomerang.

_ __________________JAVIER M. MESA
No cabe duda de que el juego 

de Caja Segovia, debido sobre 
todo a la “plaga" de lesiones que 
se están cebando con el equipo, 
no está siendo nada bueno. Pero 
de lo que tampoco se puede du
dar es del espíritu de trabajo y 
sacrificio que están mostrando 
los componentes de la plantilla, 
aunque no tengan posibilidades 
de jugar con normalidad ni si
quiera en los partidos de entre
namiento.

CICLISMO

La Carrera del Pavo tendrá 
este año nuevo recorrido

_____________________J.M* MARTIN
Empeñados están los direc

tivos del Club 53x13 en dar 
mayor auge a la tradicional 
Carrera del Pavo que, como es 
habitual, se celebra en la ma
ñana del día de Navidad en 
Segovia.

A lo largo de los más de 40 
años de celebración los reco
rridos han variado, si bien el 
último, con salida de la Esta
ción de Autobuses, ha perma
necido inalterable en los últi
mos años.

Ahora se anuncia para la 
edición de 1993 un cambio de 
recorrido, “en parte motivado 
por evitar molestias de tráfico 
—comentan los directivos—, 
en parte por dar un mayor 
atractivo a la prueba y acer
carla aún más a los segovia
nos".

La idea es excelente, ya que 
a las 12 del mediodía, hora 
fijada para su inicio, podrán

Pese a jugarse un partido el 
miércoles, ayer todos los juga
dores disponibles tuvieron una 
reaunión en el Pedro Delgado, 
donde se llevó a cabo un entre
namiento, y se pasó el vídeo del 
encuentro ante los murcianos de 
Alcantarilla, con el fin de corre
gir los errores, sobre todo en el 
apartado defensivo, que mostra
ron los segovianos. Félix Aranda 
y sus ayudantes tuvieron trabajo.

Varios fueron los componen
tes de la plantilla que viajaron 

ser muchos los espectadores 
que se acerquen a presenciar 
la prueba, que se corre bajo la 
modalidad de bicicletas sin 
cadena.

El nuevo itinerario tiene su 
salida en la calle Ruiz de Alda, 
en descenso hacía la Plaza del 
Azoguejo e inicio de la subida 
por calle Real, Casa de Los 
Picos, donde los que hasta allí 
lleguen tomarán la subida ha
cia la Plaza del Seminario.

La organización, a quien 
hemos consultado, cree que 
habrá participantes que lle
guen —sin dar pedales, cla
ro—, hasta el citado final, “hi
cimos una prueba en el reco
rrido y hemos comprobado 
que se puede llegar”.

Del Reglamento de la prue
ba escribiremos en próximos 
días. La participación es cada 
año más alta, demostrándose 
con ello que es una prueba 
ampliamente popular.

hasta Madrid para recibir aten
ciones médicas. Quizá el más 
afectado de todos sea Luis Mar
tín, puesto que es posible que sea 
operado de la pelvis, no descar
tándose tampoco una probable 
hernia inguinal.

Rubén, dejando aparte sus ya 
eternos problemas de rodilla, 
también los tiene ahora en el to
billo. Higinio hubo de ser infil
trado en el codo, mientras que 
Domingo tiene un pinchazo 
muscular.

La única noticia agradable fue 
la retirada de la escayola a César, 
con lo que se puede acelerar un 
tanto su proceso de recupera
ción, ahora que el equipo le ne
cesita con urgencia. El segovia
no todavía no podrá jugar maña
na, mientras que los demás, sal
vo Rubén que tiene muchas po
sibilidades, son más que duda 
para el encuentro ante Interviú.

El equipo madrileño, excam
peón de todo, se encuentra terce
ro en el tabla, tras El Pozo y 
Marsanz. Aunque lleva varios 
años sin brillar en el tramo final 
de la liga, la gran calidad de toda 
su plantilla está fuera de toda 
discusión. Sólo ha perdido un

Calendario de encuentros 
de la Liga Provincial

PRIMERA DIVISION

Sábado 11, Frontón 
16,45 h. Unami-Búho 
18,00 h. Hogar-P. Encuentro 
20,30 h. Annisa-C. Gómez

P. Delgado
15,30 h. C. Segovia-Muñove- 

ros
Samboal

19,00 h. Samboal-M. San- 
tiuste

Fuentepelayo 
19,15 h. Fuentepelayo-Ciresa 
Domingo 12, P. Delgado 
13,15 h. P. Riomar-P. 

Baja

César sin escayola. ar c h iv o

partido de los once disputados, 
demostrando una gran eficacia 
goleadora. Aunque el partido no 
le viene en buen momento a Caja 
Segovia. no sería una mala opor
tunidad para los segovianos de 
comenzar una recuperación que 
las lesiones se están encargando 
de impedir.

SEGUNDA DIVISION

Sábado 11, Frontón
19,15 h. M. Hernando-Bar 

Madrid
21,45 h. T. Madrona-Tama 

Zarzuela
La Granja

18,30 h. Siguero-S. Espinar 
Domingo 12, P. Delgado
9,30 h. San Lorenzo-C. Ferroli
10,45 h. C. Cardiel-A. San Pa

blo
l2,00h. Atrio-CBS 

La Granja
12,(X) h. C. González-C. Uni

versitario

__________ J.M*. MARTIN
Se quejan muchos atletas 

de que la llegada de la crisis 
se ha llevado tras de sí a 
muchos de los organizado
res de pruebas, donde po
dían conseguir algunos fijos 
de salida y los consiguientes 
premios en metálico. Las 
cosas están mal.

Quizás por ello hay que 
destacar la labor de día a día 
que llevan a cabo los orga
nizadores del Cross Nacio
nal de Cantimpalos. Si por 
mantener el prestigio de la 
prueba hubieran incremen- 
lado el presupuesto, inflado 
los premios y pagado gran
des fijos de salida, segura
mente estarían ahora en el 
mismo lugar que aquellas 
que desaparecieron.

Sin embargo, supieron 
dar un paso atrás en el mo- 
mentó preciso, no quisieron 
perder el carácter de promo
ción de deportistas que des
de su inicio tuvo la prueba; 
se olvidaron —con claro 
acierto—, del hecho de que 
no acudieran atletas de élite, 
porque en otras pruebas ha
bía más dinero, y aceptando 
la realidad de la situación 

| caminaron sin volver la ca
beza, pero sin perder ni un i 
ápice de ilusión.

Veintidós años más tarde 
—que ya son años—, los 
organizadores han recogido 
el premio a su constancia. 
Más de tres mil atletas y 
entre ellos un centenar de 
excelentes sénior, corrobo
raron el domingo con su 
presencia el buen trabajo 
realizado por el Ayunta
miento de Cantimpalos, De
legación Provincial de Atle
tismo. Colegio de Jueces y 
casas comerciales.

La prueba, que un día 
tuvo en su cartel el apelativo 
de “internacional", sin tener 
que buscar el rótulo de nue
vo, ha conseguido que atle
tas marroquíes y portugue
ses (que son “alguien” en 
este campo del deporte), I 
acudan también a la carrera 
con más prestigio de Casti- 
lia y León.

"No siempre el dinero es 
lo más importante a la hora 
de organizar pruebas depor
tivas", comentaba el alcal
de.
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CICLISMO

Con una plantilla totalmente renovada

Melero-Zeus, un equipo que

BALONMANO

23-23. El Nava Caja Segovia 
gana un importante punto 

en León ante el Universidad
quiere afrontar mayores empresas

El equipo segoviano Mele
ro-Zeus ha cumplido su se
gunda temporada en la cate
goría de cadetes, aunque la 
plantilla de este año se ha 
renovado totalmente con 
respecto a la que contaba en 
1992.

______ ___________ A.S
Formado por nueve corre

dores recién llegados de la ca
tegoría de escuelas, han cu
bierto una buena campaña, so
bre todo si tenemos en cuenta 
que el primer año entre los 
cadetes, suele ser habitual
mente de aprendizaje para 
afrontar en el futuro empresas 
de mayor calibre. La misión 
de esta primera temporada es: 
aprender, asimilar las ense
ñanzas y preparar proyectos 
de futuro.

El salto de la categoría de 
escuelas, en la que todas las 
pruebas se desarrollan en cir
cuitos urbanos predominante
mente llanos, a la de cadetes, 
en la que ya se rueda en carre
tera en distancias por encima 
de los cuarenta kilómetros, es 
demasiado grande, y hay mu
chos chavales que acusan el 
cambio con mucha intensi
dad. Por ello parece suficiente

Algunos de los miembros del nuevo equipo Melero-Zeus.

adaptarse a su categoría.
Son ya bastantes los años en 

que el ex-profesional segovia
no Carlos Melero viene patro
cinando un equipo ciclista, en 
solitario, o de forma conjunta 
con alguna casa comercial de 
nuestra ciudad o. como en las 
dos últimas temporadas, con 

la tienda de bicicletas Zeus. 
Los corredores de la finaliza
da campaña son: Alberto Ma- 
rugán. Rubén Merino. Oscar 
Melero, Eduardo Velasco, 
Francisco J. Rubio. Juan Ma
nuel Cea, José Tapia Rodero. 
Patricio Pinela Merino y Héc
tor Sanz Domingo.

AMARUARRI

Con este resultado obtenido 
en su desplazamiento a León el 
conjunto navero comienza a po- 
sicionarse en la competición y 
sobre todo romper con la mala 
racha que venía atravesando. La 
actuación mantenida en estas úl
timas jornadas hace que el Nava 
se presente más consolidado, co
ordinado y con perspectivas de 
afrontar con diferentes posibili
dades, que al principio, lo que 
queda de Liga.

Encuentro disputado en el po- 
lideportivo del Universidad de 
León y nada fácil para ambos 
equipos dada la permanente ri
validad existente durante el 
transcurso del mismo. Desde un 
principio el marcador osciló ha
cia un lado u otro para luego 
igualarse y continuar después 
dentro de esta dinámica. Reflejo 
de ello era el resultado que ofre
ció el marcador al fina de la pri
mera mitad (13-13), como en la 
conclusión del partido (23-23). 
Aunque el Nava al disponer del 
balón en la jugada de los últimos 
segundos de juego, tuvo la oca
sión de alzarse con la victoria, 
pero arriesgo demasiado al eje
cutar una jugada de "flay”, que 
no llegó a culminar en gol José 
Ignacio.

Mucha rivalidad y fuertes es
quemas defensivos protagoniza

dos por ambos equipos. Los leo
neses presionaron con firmeza 
en su ofensiva lanzada por el 
centro y laterales, pero lo nave- 
ros no cedían un ápice en la de
fensa de su portería y cuando se 
rompía la barrera el portero Oc
tavio neutralizaba el lanzamien
to antes de Ilegal a las mallas. 
Por su parte, el Nava también 
presionó incesantemente jugan
do el esférico en posición coor
dinada y entrando con decisión 
en sus tiros a puerta. Aun así el 
Universidad cerraba filas e im
pedía que su adversario llevara 
adelante su táctica ofensiva.

El cierre defensivo reinante 
dio lugar a que los fallos en ata
que fueran aprovechados para 
salir rápidamente al contraata
que, que aunque se produjeron 
muchos no se marcaron dema
siados goles por este sistema.
--------HCHA TECNICA--------

UNIVERSIDAD DE LEON: Anto
nio, Orbaneja, Andrés (1), Moreno (1), 
González, Guillermo (3), Fernández 
(3). Arias. Patón (3), Juan, Félix (11) y 
Enrique (1).

C.P. NAVA CAJA SEGOVIA: Octa
vio, Pelayo, Luismi (1), Guiller (6), Da
vid (8), Tinín (4), Juan Ignacio (2), 
Santi (2), Churro, Julio y Enrique.

ARBITRAJE: Los colegiados de 
Zamora, Fernando Jimeno y José A. 
Barroso actuaron irregularmente con 
fallos que perjudicaron a ambos clu
bes.

BREVES

FUTBOL: La FIFA informó 
ayer a la Federación Española de 
Fútbol de la prohibición de le
vantar sanciones arbitrales me
diante la utilización del vídeo, 
con lo que las decisiones de los 
colegiados serán inapelables.

Por otro lado Jesús Gil. presi
dente del Atlético de Madrid ha 
anunciado que fichará como 
centrocampista a un jugador ex
tranjero y que presentará públi
camente el próximo martes.

El delantero del Valencia. Al
varo Cervera. será intervenido 
quirúrgicamente mañana de una 
calcificación en el hombro. Con 
ello será baja entre tres y cuatro 
semanas tras la intervención.

AUTOMOVILISMO: El pi
loto brasileño Ayrton Senna ha 
sido sancionado con dos grandes 
premios por el Consejo Mundial 
de la Federación de Automovi
lismo por el puñetazo que pro
pinó al irlandés Eddie Irvine tras 
el Gran Premio de Suzuka (Ja
pón). Este corredor negó el paso 
a Senna cuando se disponía a 
doblarle.

BALONCESTO: En la liga 
europea, el Jouventut de Badalo- 
na ganó por 82-92, al equipo 
..r^c^s’ Pau Orthez en el grupo 
B”.

. QUINIELA: La penúltima 
Jornada futbolística del año 
cuenta con un bote de 443 millo
nes de pesetas. El boleto se pre
senta complicado y con cinco 
'nteresantes encuentros que inlc- 
gran a los mejores equipos de la 
clasificación.

HIPICA

“Le Kaldoun”, 
nuestro primer 
favorito para la 
cuarta carrera

_______ ENRIQUE G ARLA
Muy cerca al número de cien 

ejemplares serán los participantes 
que irán sucediéndose en las pistas 
del hipódromo madrileño de La 
Zarzuela para ir cumplimentando 
el programa de carreras que se ha 
preparado para la tarde del próxi
mo domingo, día 12.

El recorrido de la primera prue
ba comenzará a las 15.55 horas, y 
cuando no aproximemos a las cin
co y quince minutos será el tumo 
pata la cuarta carrera, la más im
portante de la reunión. El Gran 
Trofeo Nobel “A” (clausura) en el 
que, a la distancia de 2.400 me
tros, once serán los participantes 
que lucharán para conseguir el mi
llón y* medio de pesetas del pre
mio: su triunfo y el de la cuadra a 
la que pertenecen.

No está fácil el pronóstico, pues 
cada uno de los participantes ol re
ce buenos antecedentes y, por tan
to, todo dependerá de la forma en 
que se encuentren. Pero tenemos 
que decidimos y. para la apuesta 
trío, elegimos a “Le Kaldoun . 
“Daimio"" y “La Strada" (7-6
11). Son nuestros favoritos, pero 
no dudamos en aceptar que tanto 
“Toba” (2), como “Skeikh Dan- 
cer" (I), contarán con muchos 
partidarios y de que sus posibili
dades también los convierten la- 
vorilos para el triunlo.

BALONCESTO

50-57. El “Bar 
Ratos", a punto 
de pinchar en la 
liga provincial

____________ AJi.
Mal partido el del Bar Ratos, 

que a punto estuvo de perder 
ante un Basquet Segovia flojo, 
muy flojo.

Un partido que resultó atrope
llado y como un correcalles, 
ayudado por las lesiones ocurri
das durante el encuentro y. sobre 
todo gracias al colegio de árbi
tros, pues el partido fue pitado 
por un solo colegiado.

En definitiva, el Bar Ratos 
jugó demasiado relajado, basan
do su juego en individualidades 
y no en el juego de equipo que 
había funcionado en anteriores 
semanas.

Los resultados quedaron pues, 
a 65-61 el jugado entre el Do
mingo de Soto y el Unami; 50-57 
el Basket SG y Bar Ratos: 56-73 
el Cantimpalos ante el JPM. el 
partido entre Horizonte y En- 
mendadores se aplazó. Descan
só en esta ocasión el Cuéllar.

La clasificación queda enca
bezada por el Bar Ratos, con el 
mismo número de puntos que el 
JPM, aunque éste cuenta con un 
partido más jugado. Le sigue 
Horizonte. Domingo de Soto y 
Unami con seis puntos y cierra 
la tabla clasificatoria el Basquet 
SG., el Cuéllar y Cantimpalos, 
con cinco puntos los dos prime
ros y cuatro el último.

ARTES MARCIALES

“Tai-Ts-Ge” y “Gimnasio en 
forma” obtienen varios 

títulos en Altea
AMARUARRI

Destacada actuación han 
mantenido los participantes de 
los clubes de Nava de la Asun
ción en el campeonato de Espa
ña de artes marciales celebrado 
recientemente en la localidad 
alicantina de Altea, al conseguir 
cuatro títulos de campeones y 
otros tantos entre el segundo y 
quinto puesto. Un campeonato 
que ha concentrado a casi 500 
participantes de toda España.

El “Tai-Ts-Ge" concurría al 
open con I2 participantes y 
aparte de los tres títulos de cam

peones de España consiguió la 
segunda clasificación en comba
te femenino de I0 a 12 años y 
hasta 35 kilos. En la categoría 
masculina Miguel García logró 
la misma clasificación.

Los doce participantes del 
“Gimnasio en forma' afronta
ban por primera vez esta expe
riencia. Enrique López quedó 
tercer clasificado en kumite de 
10 a 12 años; y entre 13 y 15 
años. Iván Villagrán consiguió 
también el tercer puesto de esa 
categoría, a los cuales se suma la 
actuación de Paula García.

M.C.D. 2022



20 LITERARIA EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Viernes 10 de diciembre de 1993

EL DESPERTAR DE ESPAÑA

Aquella España que pasó 
y no ha sido

"Si vivir es bueno, es mejor soñar, 
y mejor que todo, madre, despertar. " 

ANTONIO MACHADO
FRANCISCO ARIAS SOLIS

No se trata de hacer política, 
sino de abrir paso o hacer que se 
abra esa vida de España. Es una 
cuestión de moral, de renova
ción de la sociedad; de construir 
la vida española que viene arras
trándose desde siglos de inercia. 
Dicen que ya somos europeos 
pero continúa el divorcio habido 
desde tan largo en la vida espa
ñola entre lo europeo y lo espa
ñol. España cuando existió, ¿no 
fue universal?

¿Pero qué ha pasado en ver
dad en España? Desde el siglo 
XIX se ha ido intensificando y 
ensanchando la conciencia de 
España, del conflicto de ser 
español. Individuos aislados, 
escritores, conciencias solita
rias como Larra que se suicidó a 
los veintinueve años del mal de 
amores, dicen, pero en verdad, 
del mal de España. Angel Gani- 
vet suicida también en la lejana 
Finlandia; medio siglo más tar
de, en el momento histórico de 
1898, por enfermedad dicen, sí, 
por enfermedad de España. Ser 
español era tan doloroso, una 
herida abierta que algunos no 
podían soportar, Galdós, pro
fundo en el examen de la vida 
española, nos cuenta en esa su 
gigantesca obra de los Episodios 
Nacionales, que España tendrá 
que aprender a tolerar, a practi
car una mesurada libertad enri
quecida por las reformas socia
les. Todo ello partiendo del 
“supuesto” de una renuncia a la 
pretendida grandeza, a la nove

lería. La protagonista de “Mise
ricordia”, la mejor novela que se 
haya escrito quizás después del 
Quijote en España, criada de 
servir, en una discusión con su 
ama,señora venidaa menos,que 
le habla de orgullos y dignida
des, de “cosas que no se, pueden 
soportar”, queriendo despegarle 
al par de la realidad y de su 
novelería: “La verdad —le 
dice—, las verdades han sido 
antes mentiras muy gordas”.

La vida en la verdad; vivir en 
la verdad. En una verdad vivien
te. Aquella España que pasó y no 
ha sido, está dejando paso a la 
España que quiere ser. A esta 
España, la sentimos más que la 
vemos y tenemos ansia de verla. 
Es necesario, absolutamente 
necesario, que se haga de nuevo 
visible al mundo, recobrada, 
entera, dueña de sí, joven, des
pertada de su sueño de siglos; 
intacta, a pesar de su historia, 
más allá de su historia, real, 
presente...

Queremos que España des
pierte, porque ya está despierta, 
que entre en la vida porque ya ha 
dejado de estar muerta, quere
mos... una moral, una vida para 
todos. Im petu de vi vir sí, de vivir 
con los jóvenes, con los iguales, 
con los analfabetos, con los jor
naleros, con todos los trabajado
res. Vivir es convivir.

Y esto es, debe ser lo bueno, 
esta ansia de convivencia pro
funda, de integración, este dar la 
cara a las circunstancias. O. 
¿será utopía en España esta vo-

luntad de convivir?
Queremos huir del delirio, de 

los programas incumplidos y de 
la consiguiente frustración, 
queremos encontrar la medida 
justa, la proporción según la 
cual la convivencia sea efectiva, 
viviente, de manera que España 

sea un país habitable para todos 
los españoles.

Los campesinos de Granada, 
recibían a Fernando de los Ríos, 
candidato por aquella circuns
cripción en las elecciones de 
1931 con esta aclamación con

movedora: “¡Viva el despertaor 
de las almas dormidas!” Desper
tar es renacer cada día. Desper
tar, sin dejar de soñarnos, sería 
tener un sueño lúcido. Y como 
dijo el poeta: “De tanto sueño 
cansado / fue un clarín desperta
dor”.

El río vuelve del mar ¡¡¡Fuente mía!!!
MOISES SANZ MONTARELO

El río vuelve del mar 
tras un viaje violento 
porque trae nuevo acento 
para de nuevo triunfar.

El río vuelve del mar 
con un fondo enardecido 
y se vuelve aposentar 
en donde estuvo sumido.

Encuentra dificultades 
todas las asumirá 
realidades realidades 
saberlas sobrellevar.

El río ha pasado días 
y baches por escalar, 
ha sobrepasado rías 
para volver a empezar.

Conoce bien su partido, 
sus difíciles andanzas 
sea en bien o en mal lo habido 
adquirió muchas semblanzas.

Algunos al río le tratan 
con muy poca deferencia 
pero al río no le atan 
por múltiples consecuencias.

A seguir pues adelante 
con estrategia y afán.

Si alguno le tira el guante, 
otros le recogerán.

Hay que seguir entonando 
discursos con pleitesía. 
Hay que seguir en el mando 
tiempo y tiempo, días y días.

Sin tanto protagonismo 
con otra legislatura 
dinamismo dinamismo 
y alcanzar otra factura.

JUSTO ALVAREZ MATESANZ

/ cAlo estas sofo !

9a3/3().70.77
Teléfono 
de la
Esperanza d e  c as t il l a  y  l eó n

¡Mi querida Virgen Santa!; 
de mi ciudad segoviana, 
¡Te adoro por soberana; 
y tu figura me encanta!

¡De la Fuencisla, Señora!; 
que mi corazón te entrego, 
apenas que por ti llego 
a tu presencia sonora.

De belleza sin igual;

¡Fuencisla, tú eres amor!, 
quitando tanto dolor... 
al que te pidió, piedad.

¡Mi Virgen te doy mil gracias!; 
con lágrimas en mis ojos, 
estoy postrado de hinojos 
por amparar, mis desgracias.
¡Fuencisla! fueron tan grandes; 
que a ti, pedí protección, 
y hoy te doy mi corazón... 
y sacrificios que mandes.
Los apuros que pasaba; 
para valerme siquiera, 
sin poder con mi quimera, 
cuando apenas ya no andaba.

Bien lo sabes, me salvastts; 
de una enfermedad fatal, 
cuando en estado letal... 
¡Mi Virgen, tú me curastes!

Estoy postrado a tus pies; 
con mi salud recobrada, 
¡Y a ti Señora adorada 
quiero amarte, ya lo ves!

¡Mi Virgen, tu amparo pido!; 
que ya no vuelva a sufrir, 
enfermedad que a morir... 
abocado me ha tenido.

¡Fuencisla!, fe te tenía; 
que abarcando latitudes, 
permítanme tus virtudes... 
¡Te llamé, La Fuente Mía!

Tejedora 
de ganchillos

(A mi hermana Carmen)

JOSE MARTIN CARDIEL

La noche lloraba aljóbar 
asomándose al cristal 
de ventana ruda y tosca, 
y entre furia y vendaval 
las bocatcjas añosas 
chorreaban su caudal.

Estaba la estancia insólita, 
una anciana ante el brasero 
de camilla acogedora, 
los ganchillos va tejiendo, 
pico a pico, blonda a blonda, 
de encaje sutil y bello, 
mientras, en lenta agonía 
las horas hacen recuento.

Ruge el viento, sin piedad, 
crujen puertas y ventanas, 
el relente hace notar 
la habitación destemplada; 
se va la vieja a acostar 
porque se encuentra cansada, 
y en su triste soledad 
se escucha de una plegaria: 
—Dadme, Señor, noche en paz 
y una aurora a la mañana— 
Y al rezo, sin acabar, 
quedó dormida la anciana.

M.C.D. 2022
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► CALENDARIO
PARA MAÑANA
Sábado 11 de diciembre de 
1993.
Van 345 días, faltan 20.
Sol: De 8,27 a 17,48.
> SANTORAL

Santos: Dámaso, Eutiquio, Bár- 
sabas, Victórico.
> FARMACIA DE GUARDIA
Hoy: Mateos Rueda, San Fran
cisco, 9.

Bono^CLoto
Miércoles, 8

2 17 25 27 39 45 Com. 18 
Rein. 1 .

Martes, 7

5 12
—
31 37 38 45 Com. 2 

Rein. 5

Lunes, 6

3 9 11 13 22 38 Com. 46
Rein. 9

Viernes, 3

6 22 27 34 43 46 Com. 37
Rein. 2

loleliMíimilival
Jueves,9 

----------lili

7 101419
35 44

Sábado, 4

96.973

Martes, 7 Viernes, 3

38.277 71.877 
121

Lunes, 29 Miércoles,!
54.456 50.196

Hazte socio de la Cruz Roja.
Harás Bien.

TERMOMETRO

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

TORREON DE LOZOYA 
(Obra cultural Caja Segovia)

— Pintura. Lope Tablada 
Martín. Hasta el 19 de diciem
bre.

— Exposición permanente. 
Sala del escultor Florentino Tra
pero.

TEATRO JUAN BRAVO

— 18 artistas segovianos. Jor
nadas de ayuda al pueblo saha- 
raui. Hasta hoy.

COLEGIO DE 
ARQUITECTOS

— Obra plástica arquitectos. 
Juan Andrés Aguirre, Eugenio 
Concepción, Federico Coullaut- 
Valera, José Luis Dumas, Juan 
Carlos Gargiulo, Julián López 
Parras, Juan Luis Pita, José Car
los Segovia. Hasta el 12 de di
ciembre.

CERVECERIA SANTANA

- Oleos. Ana Miranda. Hasta 
el día 15 de diciembre.

CASINO DELAJJNION

— Obras pictóricas del patri
monio de las entidades integra
das en la Federación Española 
de Círculos y Casinos Cultura
les.

CENTRO SOC1 AL CAJ A

— Fotografías. Carlos Martín 
Aceves. Hasta el 13 de diciem
bre.

CASA DE LOS PICOS

— “Un lugar para el Acue
ducto”. Joseph Nieto.Casa de 
Velázquez y Casa de los Pi
cos.

CUELLAR

SALA CAJA SEGOVIA

— Pintura. Colectivo “Alen". 
Obras de Ignacio Caballo Tré
bol, Marisa Casado, Miguel Co
pon, Carlos Lago, Isabel M. Ru
bio, Paloma Ortega, Carlos de 
Paz, Carlos Sanz Aldea y Ma
nuel Velasco. Hasta el 17 de di
ciembre.

LA GRANJA DE 
SAN ILDEFONSO

REAL FABRICA DE 
CRISTALES

— Exposiciones permanen
tes: “Cristal de La Granja”, si
glo XVIII. “Vidrio Europeo", si
glo XVI-XIX. “Tecnología del 
Vidrio”. Horario de visitas: de 
11,00 a 19,00 horas ininte
rrumpidamente. Los lunes y 
martes las salas permanecerán 
cerradas.

La Fundación Centro Nacio
nal del Vidrio comunica que la 
Real Fábrica de Cristales perma
necerá abierta todos los días de 
esta semana, incluidos los festi
vos.

RECOMENDAMOS

■ AYUDA AL PUEBLO 
SAHARAUI

Hoy día 10, a partir de las 
21,00 horas en el teatro Juan 
Bravo tendrá lugar la subasta 
de las obras de arte de 18 
artistas segovianos, cuya re
caudación irá destinada a la 
compra de medicinas, y ma
terial escolar para el pueblo 
saharaui. Las obras han esta
do expuestas durante estos 
días en el salón de muestras 
del teatro Juan Bravo. La su
basta correrá a cargo de 
Moncho Alpuente.

Organiza la Asociación de 
Amigos del Pueblo Saharaui 
de Segovia.

PROVINCIAS TEM MAX. TEM. MIN. PL./M2

Avila ........................ ............. 9,8 -0,4
Burgos ..................... .............  7,7 6,0
León.......................... .............. 11,0 6,0
Falencia ................... ............. 6,8 1,2
Salamanca .............. .............. 12,0 4,0
Segovia..................... .............. 10,8 3,0 0,2
Soria.......................... .............. 10,8 -2,0
Valladolid................ .............. 12,6 4,4
Zamora..................... .............. 10,1 6,8

l ig e r o  d e s c e n s o  d e  l a s  t e mpe r a t u r a s

Hoy, en la mitad norte intervalos nubosos, aumentando al 
final del día, en el resto poco nuboso; nieblas matinales per
sistentes; temperaturas estacionarias o en ligero descenso, 
con máximas previstas entre 6 y 11 grados; vientos flojos con 
predominación de la componente oeste.

Mañana, en el cuadrante noreste intervalos nubosos; poco 
nuboso en el resto; algunos bancos de niebla matinales; tem
peraturas en ligero descenso, con mínimas previstas entre -2 
y 4 grados; en la mitad este vientos flojos del noreste, en el 
resto flojos variables.

COCA

INSTITUTO DE BUP

— Libros antiguos. Hasta el 
día 10. Horario de 11,00 a 14 
horas.

■ AVISOS

DELEGACION SEGOVIANA 
DE UNICEF

La Delegación Provincial de 
Segovia del comité español de 
UNICEF recuerda a todos los 
segovianos que como es tradi
cional en estas fechas que se 
aproximan, la delegación se- 
goviana tiene instalada en la 
avenida de Fernández Ladre- 
da su caseta para la venta de 
tarjetas de felicitación y de 
productos UNICEF.

La finalidad es recaudar fon
dos para ayuda a la infancia. 
Igualmente recuerda que se sir
ven tarjetas a las empresas que lo 
soliciten.

■ MUSICA

VOCES DE CASTILLA

La coral Voces de Castilla 
ofrecerá el sábado día 11 un 
concierto en la localidad de Ria- 
za, a las 20,00 horas, mientras 
que el domingo lo hará en la 
villa de Cuéllar, también a la 
misma hora.

■ CONVOCATORIAS

JORNADAS SOBRE LA 
JUVENTUD

Organizadas por la Asocia
ción de Vecinos del barrio de El 
Salvador en colaboración con 
Horizonte Cultural se van a ce
lebrar unas jornadas sobre la ju
ventud en la iglesia de San Jus
to. La primera tendrá lugar hoy 
a las 20,15 horas y se hablará de 
“Juventud y cultura", la segun
da el jueves día 16, “Juventud y 
solidaridad” y la tercera, el mar
tes 21, que analizará el tema de 
la juventud y el dinero.

ADEMAS

TAXISTAS 
SEGOVIANOS EN

MADRID

La Peña de Taxistas Se
govianos en Madrid cele
brará el próximo 17 de di
ciembre, como ya viene 
siendo tradicional, a partir 
de las 21,30 horas, una gran 
cena espectáculo y fiesta de 
hermandad, en los salones 
del restaurante Lord Wins- 
ton’s de Madrid, calle ave
nida Reina Victoria.

Las invitaciones para los 
que deseen acudir podrán 
retirarse en la sede de la 
peña, antes del día 16 de 
este mes, paseo de Marqués 
de Zafra, 38. (bar Virginia).

CURSILLOS AGRARIOS

Cursillos agrarios “Caja 
Segovia", impartidos por 
profesores de INEA de Va- 
lladolid.

Cursillos de 
agronomía:

Cultivos de secano, de re
gadío. plan de forestación, 
alternativas a la agricultura 
tradicional, productos de 
calidad, y cultivos de horta
lizas o flor en invernaderos.

Contabilidad, 
economía y gestión:

Fiscalidad práctica, con
tabilidad práctica, gestión 
de los recursos de la explo
tación agraria, comerciali
zación de los productos 
agrarios.
Cursillo de zootecnia:

Gestión de explotaciones 
porcinas.

Otros temas 
(un solo día):

Ayudas de la Junta, Co
munidad Europea y Minis
terio de Agricultura. Dere
chos y deberes de la Seguri
dad Social. Seguros agra
rios. Turismo rural.

Información: Caja de 
Ahorros de Segovia, Obra 
Social y Cultural.
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261
TARIFA OFICIAL 

INSERCIONES 
DE9 A 14 HORAS

' > OFERTAS EMPLEO Representa 
* > COMERCIALES en Madrid

> INMOBILIARIAS ACCION IP

ALQUILERES ▼
ALQUILO naves, local comercial 
y plantas de oficinas con ascen
sor. Teléfonos 441400-422719.

ALQUILOo traspaso bar El Aperi
tivo. Teléfono 434025.

ALQUILO piso amueblado. Telé
fono 437229 (de 4 a 6).

ALQUILO piso dúplex, José 
Zorrilla. Teléfono: 420951.

SE ALQUILA piso amueblado 
con plaza de garaje en Vía Roma. 
Teléfono: 433649.

ALQUILO piso grande La Albue- 
ra, exterior, buena situación, 3 
dormitorios, salón, calefacción y 
agua caliente central. 65.000 pts. 
Teléfono: 431643. Sr. Escobar.

TOVAR. Vende pisos construc
ción en Valsaín. 1,3 dormitorios, 
garajes opcionales.

TOVAR. Vende chalets adosados 
y pareados, en Valsaín. Garajes 
opcionales.

TOVAR. Vende piso, San José. 3 
dormitorios, tercero, para refor
mar.

43 59 50 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ, N?6

ALQUILO bar-mesón Las Rocas. 
Nueva Segovia. Bloque Diputa
ción. Teléfono: 433649.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do Catedral). Teléfono 433010.

AMBITO. “Mercado Inmobilia
rio". Reciba gratis en su domici
lio, revista de información de 
pisos, locales y fincas rústicas: 
compra, venta o alquiler. ¡Pídala! 
443033.

AMBITO. Vende preciosos apar
tamentos rehabilitados. Plaza 
Mayor, 1 y 2 dormitorios. Cale
facción individual y terraza. Oca
sión.

ATENCION inversores. AMBITO 
vende local oficina 60 m2. Total
mente instalado, junto Plaza 
Mayor.

fSíJDCSOS NOVO 
agencia de la propiedad inmobiliaria

A.P.i: n-12.948
Severo Ochoa, 6 bajo Tlf. 4417 29

VARIOS ▼
SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Rulz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

DETECTIVES LIBRA. 25 años 
experiencia. ¿Duda, sospecha?. 
Llámenos. Vigilancias todas, 
búsquedas, prematrimoniales, 
etc. España, extranjero. Rapidez, 
eficacia. Absoluta reserva. (91) 
5939600.

VENTAS ▼
MANTILLO para evitar los hielos 
del césped de su jardín. Por m1. 
Teléfonos 420826-434839 (Taba- 
nera).

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales pare cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

VENDO dos únicos chalets, 120 
m2, más parcela en Torrecaballe- 
ros. Precio: 12.500.000 ptas. Telé
fono 437537.

SE VENDE leña de encina seca. 
Teléfono 431513.

VENDO acción del Casino de la 
Unión. Teléfono 574519.

VENDOC-15. Seminueva. Llamar 
teléfono: 424125.

DOS COLUMNAS en madera 
maciza tallada policromada. Per
chero policromado. Teléfono 
436690.

VELADOR antiguo de madera la
cado en huesoy policromado. Te
léfono 436690.

MESA de comedor redonda, talla 
antigua, con pie madera lacada 
en color hueso, con tapa de cris
tal. Teléfono 436690.

COMPRAS ▼

COMPRAMOS libros antiguos y 
modernos. Visitamos a domicilio. 
Librería Maxtor. 983/305277.

GANADOS ▼
VENTA becerras avileñas. Telé
fono 496384. Finca Quintanar. 
Cabañas de Polendos.

IMPAGADOS ▼
EL COBRADOR DEL FRAC. ¿Le 
deben dinero? Llámenos. 983/
357611 -354887.

INMOBILIARIAS ▼

. gk MIGUajOW 

k MFí
TOVAR. Vende próxima cons
trucción Peñascal. 3-5 dormito
rios. Garajes opcionales.

VIVA EN LA GRANJA
Residencial

“Huerta del Molino
Pisos de 1, 2, 3 y 4 dormitorios 

¡¡TODOS CON GARAJE!!

Le entregamos las llaves 
con sólo el

28%
El resto en 12 años

VISITENOSYCOMPRUEBEQUETENEMOS 
¿A MEJOR RELACION PRECIO-CALIDAD

LA GRANJA
c/Baños s/n

Teléfono 47 03 68

HABITAT: Chalet en NUEVA SE- 
GOVIA. 250 m2. Jardín, bodega, 
garaje. Próxima entrega. Infór
mese.

HABITAT: PALAZUELOS DE 
ERESMA. En construcción. 184 
m2. Jardín 100 m2, porche. Gran 
calidad.

HABITAT: MARUGAN. 120 m2. 
Parcela 2.500 m2. Perfecto esta
do. Opción muebles. 9.000.000. 
Facilidades.

HABITAT: SOTOSALBOS. 158 
m2. A estrenar. Jardín privado. 2 
plantas. Económicos.

HABITAT: OTERO DE HERRE
ROS. 200 m2. Nuevo. Sólo 
14.000.000. Vistas.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

tzz'
LAS MEJORES OFERTAS

5?

SEGOVIA
P-Ezeq. Glez., 10

Teléfono 42 75 19

i agencia inmobiliaría ízu 
I Madrona. 3 -F Izq. fff. 44.46.47

TRABAJO ▼
250.000 mensuales. Trabajo ca
sero manual. Ratos libres. Infór
mese gratis. Apartado 839 - Cór
doba.

SE NECESITAN distribuidores 
para Segovia y provincia. 350.000 
pts. mensuales aproximadamen
te. Llamar horas de oficina. Telf.: 
93/4539865.

SE NECESITA mujer para ayudar 
en cocina con experiencia en 
hosteléría, puesto estable. Cafe
tería Korppus. Teléfono: 434788.

SE NECESITAN extras de come
dor para fines de semana. Razón, 
El Pórtico Real. Teléfono: 
440836.

SE NECESITA limpiadora. Ra
zón, Mesón de Cándido (de 2 a 6 
tarde).

SE NECESITA obrero para traba
jar como encargado, muy res
ponsable para granja porcino. 
Teléfono: 401025.

Material retirado 
por financiera

Carretilla MANITTOU
T.T. 2.500 Kg.

Mini-Excavadora, 
seminueva

Cargador Telescópico
12,5 m. altura

s Tlf: 44 23 67 v

PRIMER ANIVERSARIO 
LA SEÑORA

D- Victoriana Martín Aparicio
Que falleció en Madrid el día 11 de diciembre de 1992

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S.S.

D. E. P.
El funeral que se oficie mañana día 11 ,a las 7 de la tarde en la iglesia 
parroquial del Santo Cristo del Mercado, será aplicado por el eterno 
descanso del alma de la finada.

Sus hijos, Francisco, Ana-María y José 
María del Barrio Martín; hijos políticos, 
Isabel Arranz y Rosa de la Peña; nietos, 
hermanos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES.-kRfoy 
Estado de los Estados Unidos. 2: 
Pronombre personal. Signo del 
Zodíaco. Al revés, símbolo quí
mico. 3: Isla del Mediterráneo. 
4: Escogen, entresacan. Arbol 
exótico, de madera muy estima
da en ebanistería. 5: Apellido de 
la sexta esposa de Enrique VIII 
de Inglaterra. Al revés, habitaré. 
6: Nombre de consonante. Al 
revés, terminación de diminuti
vo (Femenino). 7: Enclave es
pañol en Francia. Letras de 
“Cesan”. 8: Dispositivo median
te el cual se obtienen intensísi
mos rayos de luz coherente. Me 
refería a una persona o cosa sin 
nombrarla. 9: Signo que se 
empleaba para escribir la músi
ca antes del sistema actual. 10: 
Existe. Parte del peso que se 
rebaja en las mercancías, por 
razón del embalaje, envase, etc. 
Existe. 11: Municipio de Ovie
do.

VER I ICALES.— I: Ciudad 
de Francia. 2: Al revés, nota 
musical. Desmenuza con el ra
llado. Nota musical. 3: Del ver
bo ir. 4: Al revés, cada una de las 
partes en que se divide el tronco 
o tallo principal de una planta 
(Pl). Posada. 5: Persia. Venti
lad. 6: Afluente del Miño. Le
tras de “puré”. 7: Al revés, ari
llo de metal para las orejas (Pl). 
Quieres. 8: Al revés, dícese del 
descendiente de Abul-Abbás, 
fundador de la dinastía que lleva 
su nombre. Aula, cátedra. 9: Al 
revés, utilizará. 10: Repetido y 
familiar, padre. Advertid. Artí
culo. 11: Que es ocasión o causa 
de afrente (Femenino).

SOLUCION
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tve1
15 00.- TELEDIARIO -1
15 30.-KASSANDRA
16.25. - PASA LA VIDA
1735.- NOTICIAS
1740.- CLUB DISNEY
1925.- COLORIN COLORADO
19 30 - INFORMATIVO TERRITORIAL-2
19,55'-VIDEOS DE PRIMERA
20 30.- LOCOS POR EL BASKET
21 00.- TELEDIARIO -2
21.27. - EL TIEMPO
21 30.- UN, DOS TRES
23.45.-TELEDIARIO-3
24 00.-UNA GLORIA NACIONAL
02.00.- CINE DE MEDIANOCHE I

"La linea de la muerte".
03,30.-CINE DE MEDIANOCHE II

“El riesgo de la traición”
05,05.-DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana __________________
07 00.-CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA Y PRESENTACION
07,30.- PINNIC
09.25 - AGUILAS
11,00 -CINE PARA TODOS

“Una banda loca, loca"
13.00.-MACGYVER
14,00.-UNO MAS EN LA FAMILIA
14,30.-DINOSAURIOS
15.00.-TELEDIARIO-1
15.27. - EL TIEMPO
15.30. -CINE DE AVENTURAS

“Conflicto en el norte"
17.20. -EL GRAN CIRCO DE TVE
19,05.- LUCKY LUKE
20,00.- CORAZON. CORAZON
21.00.-TELEDIARIO-2
21.27. -EL TIEMPO
21.30. -HABITACION 503
22,15. - SESION DE CINE (I)
00.55.- CINE DE MEDIANOCHE (I)

“Barbarella"
02,30.- CINE DE MEDIANOCHE II

“A través del lago"
04,00.- FUTBOL

Final Copa Intercontinental: Milán -
Sao Paulo. Desde Tokio.

05.45.- HOLLYWOOD Y LA IMAGEN AME
RICANA: LOS AÑOS DORADOS

06.45.- LA MUSICA DE LAS PELICULAS

tve2
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15.30. - GRANDES DOCUMENTALES
17,00.- OXIGENO
17,30.-JARA Y SEDAL
18,00.-CINE

“El demonio del mar"
20.00. - INFORMATIVO
20,30. - EL SUPERAGENTE 86
21,00.- LINGO
21,30 -EL VIERNES SE MUEVE

“¡VAYA MOVIDA!"
23.20. -TAL CUAL
00.40 - VENUS TV
01,15.- CINE CLUB: SESION DE REPER

TORIO (I)
“Sed de mal"

03,00.- CINE CLUB.
SESION DE REPERTORIO (II) 
“Devoradores de cerebros"

04.30 - DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana __________________
06.30.- CARTA DE AJUSTE
06,59.- APERTURA Y PRESENTACION 
07.00.- 24 HORAS
08.30.- LOS CONCIERTOS DE LA 2
10,00- PARLAMENTO
1 TOO -ULTIMAS PREGUNTAS
11.30. -EL MEJOR DEPORTE
15.30. -LOS PRIMEROS
16.00.-OPERA
19.00. - CERCA DE TI
20,00 - ALATUL
20,30. - BEETLEJUICE
21,00.- LINGO
21.30 -ASI ES HOLLYWOOD
22.20. -DIRIGIDA POR...

COPPOLA. SCORSESE, 
00,40.- DIAS DE CINE
01,15.-CINE CLUB. GRANDES INTERPRE

TES (l)“Regresaron tres" 
03,00 -CINE CLUB

GRANDES INTERPRETES (II):
“Una pobre rica"

04.05.- DESPEDIDA Y CIERRE

Antena 3 Televisión
15.00.-NOTICIAS
15,30.- TELECINE

“83 horas hasta el alba" 
17 30.-A OTRA COSA 
19,30.- COSAS DE CASA 
20,00.- TROPICAL HEAT 
21,00.- NOTICIAS 
21.30.-LOS LADRONES

VAN A LA OFICINA 
22,00 - ENCANTADA

DE LA VIDA 
00,00.- CONTRAGOLPE 

(Serie) 
01,00.- NOTICIAS 
01,30.-CINE DE MADRUGADA

Tom Jones" 
03,00.- TV SHOP 
03,30.- CINE DE MADRUGADA 

“Atardecer en la playa"

Mañana ______________
07,00.- RODILLO

DE PROGRAMACION 
07,30.- MI BELLA GENIO 
08,00.-TRAS 3 TRIS

FIN DE SEMANA 
11,30.-LEÑA AL MONO

QUE ES DE GOMA 
13,00.-EL EQUIPO A 
14,00.-COSAS DE CASA 
14,30.-EL PRINCIPE

DE BEL AIR
15.00.-NOTICIAS
15,30.- CINE FIN

DE SEMANA
17.30.- CINE
19.15.- CINE 
21,00.- NOTICIAS
21,30 - FARMACIA DE GUARDIA 
22,00.-EL GRAN

JUEGO DE LA OCA 
00,30.- CINE DE MADRUGADA 
02,00.- CINE DE MADRUGADA 
04,00.- CINE DE MADRUGADA

15,00.-LOS ROPER
15,30.-GRAN PANTALLA TV 

“Persecución sin límite"
17,25. - LAS NOTICIAS. AVANCE 2.
17,30. - ESPECIAL CASA DE LA GUASA
19.05.- ¿SE PUEDE?
19.45. -SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,05.-MISTERIOS

SIN RESOLVER
21,30.-TRUHANES
22,20. - CINE CINCO ESTRELLAS

“La séptima profecía"
00,15.- CONTACTO CON TACTO 
01,05.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,35.- EROTISIMO

“Amor y pasión"
03,25.- CINE

“ Casta indomable"
04,55.- CINE

“Miss cuplé"

Mañana ________________
06.30.- AVANCE

PROGRAMACION
06,35.- ENTRE

HOY Y MAÑANA
07,00.- TELEBUTEN
11,30.-LA BATALLA

DE LAS ESTRELLAS
14,00.-EL GRAN CIRCO

DE TELECINCO
15.0 0 -LAS NOTICIAS

DEL FIN DE SEMANA
15,30. - CINE FIESTA

"Estrella de fuego"
18.05. -GRAN PANTALLA TV

“Huida mortal"
19,25. - AVANCE INFORMATIVO
19,30. -LA MAQUINA

DE LA VERDAD
21,30. -VIVAN LOS NOVIOS
22,20. - SUPERCINE

DOBLE SESION
"Cuando harry encontró a Sally" 

02,25.- PRESSING BOXEO 
03,25.- DIRECTAMENTE POP
04.30.- CINE

“Aquellos tiempos del cuplé".
DirecciónJosé Luis Mermo.

06.15.- DOS CONTRA EL CRIMEN

15.0 0.-CINE: "El dorado".
17,24. - CINE: “El largo día acaba"
18.46. - DOCUMENTAL
19,35. - DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- AVANCE. REDACCION
20.05. - LOS 40 PRINCIPALES
20,30. - PRIMER PLANO
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA
21,30 - REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL +:

"Arenas blancas".
23,38.-CINE: “Mi primo Vinny”.
01,38.- CINE X: "Libros calientes".
02,53.- CINE: “Treinta minutos para morir".
04,25.- CINE: "Fiebre homicida".
06,00.- CINE: “ln the soup (en la sopa)".
07,36.- DOCUMENTAL

Mañana __________________
08,15.- ABC WORLD NEWS
08,40.- DIBUJOS ANIMADOS:

“Cuentos de Air
09,05.-VIDEOMINUTO
09,30.- GOLF
10,00.- CINE: “Run, perseguido por todos"
11,28.-CINE: “Fuera de juego"
13,00.- DEL 40 AL1
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05-TRANSWORLD SPORT
15,00.-FUTBOL AMERICANO
16,00.- FUTBOL: LIGA INGLESA
17.50. - CINE: "Billy Bathgate"
19,35. - DIBUJOS ANIMADOS: “Doc City"
20,00 - AVANCE. REDACCION
20,05.- 24 HORAS
21,00.- PIEZAS: “El cadáver exquisito"
21,30. - INFORMACION METEOROLOGICA
21,32. -REDACCION. NOTICIAS
21,57. - PRIMER PLANO
22.00 - ESTRENO CANAL +: 

"Navidad en Filadelfia"
23,34.- CINE: “Super"
00,56.-SESION ESPECIAL V.O:“

“El principe de las mareas" 
03,03.- CINE: “Pasión devoradora" 
04,37.- CINE: “El sol del membrillo" 
06.50.- DOCUMENTAL: “Autorretratos" 
07,47.- PIEZAS

V
TELEMADRID

15,00.- ROSEANNE
15.30. - CINE DE TARDE 

“Violetas imperiales"
17,10. - PARKER LEWIS NUNCA PIERDE 

17,35.-STARMAN
18,30.-LA BANDA
19,30.-MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.-EL TIEMPO
21,00.-EN ACCION
21,30.-SUCEDIO EN MADRID
23,45.- CINE DE NOCHE

"Campamento caliente"
01,30.-TELENOTICIAS
01.45.- CINE. SALA DE MADRUGADA 

“Los caballeros de Hollywood"

03,15.- HOSPITAL
04,10.- INFORMACION CULTURAL

Mañana __________ ________
08.00.- LA LIGA: FUTBOL ALEMAN
09,45.- CINE: LA BANDA DE PELICULA
11,20.- COOL Me COOL 
11,50.- LOS DEFENSORES DE LA TIERRA 
12J 5 - FUERZA G. GUARDIANES DEL ES

PACIO
12,40-CALIMEROYPRISCILLA
13,05.-LAS TORTUGAS NINJA
13,30.-LAS AVENTURAS DE FLY 
14,00 -TREINTA MINUTOS
14,30.- TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO
15.00 -LOCO POR TI
15,30 -UNA DE CINE ESPAÑOL

18,00.-LA LIGA: FUTBOL:
Betis-Leganés

19,50-TELENOTICIAS
20.30 - LA LIGA: FUTBOL: 

Valencia-Barcelona
22,30 - CINE DE NOCHE
00,30 - ENTRE AMIGOS
02,30 - CINE: SALA DE MADRUGADA
04,00.- INFORMACION CULTURAL DE LA 

CANCION

PEQUEÑA PANTALLA

AVENTURAS
EL DEMONIO DEL 

MAR (LA 2.
18,00).— El viejo capitán 
de un ballenero se dispone a 
emprender la que será su úl
tima cacería. En el viaje le 
acompañará su nieto, que ha 
desechado la comodidad de 
la educación en tierra y ha 
sentido la llamada de la mar. 
También irá con ellos el

SUSPENSE
ARENAS BLANCAS 

★ ★ (CANAL+ 22,00).— 
Ray Dolezal. sheriff de un 
pequeño pueblo, ve rota su 
rutina diaria con la aparición 
del cadáver de un ex agente 
del FBI. En un enlomo co
rrupto donde nadie es quien 
dice ser, Ray es la única per

CIENCIAFICCION
LINEA DE LA MUER

TE ★★ (TVE-1. 02,00).— 
Un tremendo accidente se 
produce en el metro de Lon
dres. Desde ese día. muchos 
de los que fueron dados por

POLICIACA
SED DE MAL ★★★★ 

(LA 2. 01.15).— Tras cenar 
en Los Robles, una pequeña 
localidad estadounidense, 
fronteriza con México, un 
importante hombre de nego
cios muere al estallar una 
carga de dinamita depositada 
en su coche, ya en territorio 
estadounidense. El comisa
rio Vargas, alto jefe de la Po
licía mexicana y destacado 
miembro de la Comisión Pa

**** Excepcional. ★★★Muy buena. ★★Buena. ★ Pasable.

SEGOVIA

15,00.-SERVICIO SEGOTEX. 
INFORMACION LOCAL

19.00.-AVANCE INFORMATIVO
19,05 - DIBUJOS ANIMADOS
19,30.- HABANA MUSICAL 
20,30.- REDACCION 21. INFORMATIVO 

21,00 -REPORTAJE
21.30.-PELICULA

"Ashanti. Ebano" 

hombre destinado a ocupar 
su puesto, un marino de la 
nueva generación que se ha 
formado en modernas escue
las de navegación. Juntos se 
lanzan a una aventura, en la 
que el pequeño establece una 
relación muy íntima con su 
abuelo, aprendiendo mucho 
más en la mar que en el cole
gio.

sona sincera, capaz de arries
gar su tranquilidad por acla
rar el caso. Sin embargo los 
agentes del FBI desplazados 
al lugar para investigar el 
caso le acusan a Ray de robar 
un maletín, con dos millones 
de dólares, que llevaba la 
víctima.

muertos tienen que sobrevi
vir entre las ruinas del metro. 
De esta forma surge una raza 
de canívales que aún sobre
vive en el subsuelo londinen
se.

namericana de Narcóticos, 
ha sido, junto a su esposa, 
testigo circunstancial del he
cho. Desde ese momento, es
tablece una tensa relación 
con Hank Quinlan, el policía 
norteamericano destinado 
allí y encargado del caso. 
Este, acostumbrado a utilizar 
métodos propios y poco or
todoxos. considera que Var
gas puede entorpecer su in
vestigación.

23.00.-REDACCION 21.
INFORMACION EN DIRECTO

00.00.- SERVICIO SEGOTEX.
INFORMACION LOCAL

Mañana _________________ -

08.00.- SERVICIO SEGOTEX
18,00.- PELICULA

"Zona 0. alerta nuclear"
1 9.30.- PELICULA

“Unica obsesión"
21 .00.- INFORMATIVO REGIONAL

21,30 - PELICULA
"Elígeme"

23,00 - SERVICIO SEGOTEX

M.C.D. 2022
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g ISABEL SUSTITUYE 
AL PRINCIPE FELIPE

Alessandro Benetton. 
segundo hijo del magna
te y senador italiano Lu

I daño Benetton, puede 
I ser el sustituto del Prín- 
| cipe Felipe de Borbón en 

el corazón de Isabel Sar
I torius, según “Diez Mi- 
I ñutos". Isabel, que pron

to hará 29 años, compar- 
| te en Londres un apar

lamento con su herma
no Luis, acude a diario 
a su trabajo en la casa 
de subastas Sotheby’s y 
por la noche va a algu- 
ñas fiestas con Alessan- 
dro. El nuevo “prínci
pe” de Isabel, principal 

1 heredero del imperio de 
su padre, tiene 31 años, 
es licenciado en Admi
nistración de Empre
sas, en la Universidad 
de Boston, Máster en 
Harvard, y dirige el 
equipo de Fórmula 1 de 
Benetton.

REAPARICION DE 
RICARDO SOLFA

El cantante de boleros 
Ricardo Solfa, quien el 
pasado día 28 sufrió un 
infarto mientras actua
ba en un local madrile
ño, reaparecerá el 14 de 
febrero, Día de los Ena
morados, en Valladolid, 
informó Elen Gaztambi- 
de, portavoz de su ofici
na de managers. Ricar
do Solfa, antes conocido 
como Jaume Sisa, se en
cuentra “muy bien”, 
dijo su manager, “tanto 
física como anímica
mente”, y el lunes él mis
mo decidió abandonar el 
hospital para descansar 
unos días en casa de una 
amiga.

El Comité del Patrimonio 
Mundial de la Organización de 
las Naciones Unidas para la 
Educación, la Ciencia y la Cul
tura (UNESCO) ha decidido 
declarar a cuatro lugares natu
rales y 30 culturales como Pa
trimonio Mundial.

Cartagena de Indias (Colom
bia) (Efe).— Así lo informó Bri
da Pavlic. funcionaría del depar
tamento de Patrimonio de la 
UNESCO, quien participa en la 
XVII reunión del comité en la 
ciudad de Cartagena de Indias. 
Pavlic destacó que en la lista hay 
tres monumentos o lugares de 
España, dos de México, uno de 
Venezuela, uno de El Salvador, 
uno de Paraguay y dos de Filipi
nas, entre otros.

Pavlic precisó que la Unesco 
ha declarado Patrimonio de la 
Humanidad al conjunto monu
mental arqueológico e histórico 
de Mérida (Badajoz), al Real 
Monasterio de Guadalupe (Cá- 
ceres) y al Camino de Santiago 
en España. También se incluyen 
en la lista La Joya del Cerén, en 
El Salvador, los monumentos de 
la Zona Histórica de Zacatecas y 
el Refugio de las Ballenas en las 
Lagunas de El Vizcaíno en Mé
xico, así como la ciudad venezo
lana de Coro. Las Misiones Je- 
suitas de Paraguay, así como las 
iglesias barrocas y el Parque Ma
rítimo Tubabataha Reff, de Fili
pinas, también engrosaron el lis
tado de Patrimonio Mundial de 
la UNESCO.

Pavlic añadió que otras decla
ratorias culturales favorecieron 
conjuntos monumentales en

■ MISCFJ ANEA- 

El comité de la UNESCO se reune en Cartagena de Indias

Mérida, Guadalupe y el Camino de 
Santiago, Patrimonio de la Humanidad

Suecia, India. Rumania. Yemen. 
Alemania, Vietnam, Nueva Ze
landa, Uzbekistán, Irlanda, Ru
sia, Italia y Eslovaquia. También 
fueron declarados Patrimonio 
Natural los parques japoneses de 
Yakushimay Shirakami-Sanchi.

El comité también analiza en 
Cartagena de Indias la conserva
ción de otros bienes inscritos en 
el registro de Patrimonio Mun
dial tales como el Parque Natural 
de Sangay, en Ecuador; el Cen
tro Arqueológico de Chavin, en 
Perú, entre otros y que corren 
serio peligro de deterioro.

La UNESCO analiza el pro
blema y hace las recomendacio

nes a los gobiernos en donde se 
encuentran esos bienes y trata de 
financiar las tareas de conserva
ción.

En la caribeña Cartagena de 
Indias participan delegados de 
21 países miembros del comité 
de Patromonio de la UNESCO y 
de once naciones más, así como 
observadores de organismos no 
gubernamentales. La XVII reu
nión concluirá mañana, cuando 
sean divulgadas oficialmente las 
decisiones del Comité de Patri
monio Mundial que se sumarán 
a la lista general del inventario 
cultural, natural o mixto de la 
UNESCO.

• La madre de James 
Bulger, el pequeño que 
fue secuestrado y asesi
nado por dos niños de 
once años en el Reino 
Unido, dio a luz un varón. 
Según el abogado de la 
familia. Sean Sexton. el 
nuevo integrante de la fa
milia Bulger, cuyo nom
bre no ha sido revelado, 
nació prematuro, unos 21 
días antes de lo previsto, 
y permanecerá en la en- 
cubadora por algún tiem
po. Sexton informó hoy 
que tanto Denise Bulger, 
de 26 años, como su espo
so. Ralph, están muy con
tentos. “Ralph está encan
tado. Denise está muy can
sada y es posible que per
manezca en el hospital al 
menos una semana. El 
bebé no podrá reemplazar 
a James, pero ellos siem
pre estuvieron rodeados de 
niños en la familia y éste, 
evidentemente, les traerá 
algo por qué vivir y traba
jar", comentó Sexton.

• La popular Lola Flores 
cuenta en “¡ Hola!" esta se
mana que está “muy emo
cionada" con el nacimien
to de su primer nieto va
rón, Guillermo, hijo de 
Lolita y de Guillermo Fu- 
ríase que nació hace unos 
días. El niño, la viva ima
gen de su padre, nació me
diante cesárea, pesó tres 
kilos y medio, midió 52 
centímetros, y será bauti
zado en marzo, apadrina
do por su tío Antonio Flo
res, y Charo Vega, la espo
sa de Tony Caravaca, re 
presentante de varios artis
tas. Aunque Lolita podría 
tener más hijos, los médi
cos le han aconsejado que 
evite un nuevo embarazo 
porque una tercera cesárea , 
pondría su vida en peli
gro.

------------------------------------- 1

■ VISTO Y NO VISTO— ■ UMOR SIN ACHE_____

Privatizando, privatizando, llegaremos a esto...

MAQUETISMO EN LA ACADEMIA.— Con motivo de las 
fiestas de Santa Bárbara, la Academia de Artillería ha organizado una 
exposición de maquetismo, que reúne más de dos centenares de 
obras. Las piezas expuestas por militares y civiles demuestran la 
paciencia y el pulso de los aficionados a un “hobby" que tiene mucho 
que ver con la expresión artística.— (Foto: Juan Martín).

ALAMEDO DEL PARRAL Y DIEZ 

UNO.— ¡La solución para 
este país es privatizarlo todo! 
¡Ya está bien de la monserga 
del Estado todopoderoso y 
sus funcionarios déspotas, 
todo manga por hombro y 
horriblemente desastroso!

OTRO.— Tienes razón. 
Por ejemplo, desde que han 
empezado a privatizar los ce
menterios, da gusto llevar a 
nuestros extintos allí. ¡Qué 
comodidad! ¡Qué orden! 
¡Hay que ver lo a gusto que 
se encuentran allí nuestros 
abuelos, líos, primos y de
más familia fallecida!

UNO.— Mi favorito es el 
cementerio "Pérez e Hijos". 
¡Qué trato tienen! !Unas fo
sas amplias, cómodas, bien 
hechas, bien rematadas!...

OTRO.— Es que a “Pérez e 
Hijos" se les da muy bien la 
cosa de la fosa...

OTRO.— A mí me han ha
blado también muy bien de

“Cementerios Gómez S.A.".
OTRO.— No te fíes: mi 

amiga Mercedes llevó allí a su 
abuelo, y creo que están como 
piojos en costura, mejorando 
lo presente.

UNO.— Ya será menos.
OTRO.— Bueno, es una 

exageración. Pero es que 
aprovechan el terreno que es 
un gusto, vamos. Y su abuelo 
era una persona importante, 
de aquellos de Abastos, con 
tratamiento de ilustrísimo se
ñor; y no está allí con el debi
do decoro.

UNO.— ¿Y qué me dices 
de las cárceles privadas? El 
otro día fui a ver a mi herma
no que ha ingresado en la 
“Cárcel Díaz S.L." por una 
minucia: ha distraído 500 
millones...

OTRO.— Claro, siempre 
fue muy distraído tu hermano.

UNO.— Claro, claro. Pues 
mi hermano está en esta cárcel 
muy contento, pero que muy

contento. Ahora les van a dar 
un permiso de tres años.

OTRO.— ¿De tres años? 
¿No te parecen demasiados 
años?

UNO.— ¡Es la competen
cia! En lo privado ya sabes: 
todo es así. Es la ley del mer
cado, la ley de la oferta y la 
demanda. Como se enteraron 
de que en la cárcel “Sucesores 
de Rodríguez" daban permi
sos de mes y medio, pues es
tos, ¡paf!, tres meses, un traje 
nuevo, cuatro mudas y un ki
lométrico. Además, con la 
ventaja de que le han juzgado 
en un juzgado privado tam
bién. un “Jurasa" ("Jueces Rá
pidos. S.A."). Le han caído 
sólo tres meses y una hora, y 
ya luí redimido la mitad de la 
pena por el trabajo, porque 
hace la quiniela del director.

OTRO.— ¡Donde esté lo 
privado que se quite el funcio- 
nariado! ¡El funcionario del 
manguito ya está prescrito!

M.C.D. 2022
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t o r r ec abal l er o s TUREGANO

“El Torreón” organiza una 
campaña navideña de 
recogida de alimentos
____________________AS,

Laasocíacíóncultural “ElTo
rreón” de Torrecaballeros con 
motivo de las próximas navida
des llevará a cabo una campaña 
de recogida de alimentos no pe- 
recededores para los más necesi
tados. que se desarrollará desde 
el día 12 al 20 de diciembre.

La recogida se realizará en el 
salón situado junto a la iglesia 
del pueblo en horario de 17,00 a 
19.00 horas. Durante estos días 
se está procediendo, por la mis
ma asociación, a la elaboración 
del belén con figuras de tamaño 
real, que será montado durante 
los días 15,16 y 17 de diciembre 
en el recinto exterior de la igle
sia. además de estarse prepa
rando una exposición artesa
nal, que también se podrá ver 
en el recinto exterior de la igle
sia.

Dentro de las actividades or
ganizadas por la asociación cul
tural “El Torreón” para el día 18 
de diciembre se ha previsto una 
actuación de la Coral Cuellara- 
na, a las 19.00 horas, en el recin
to de la iglesia. La actuación ha 
sido patrocinada por la Junta de 
Castilla y León, y la agrupación 
cantará temas populares y vi
llancicos, tan apropiados para 
esas fechas.

El lunes 20 de diciembre, el 
Ayuntamiento será el escenario

EL ESPINAR -

Unos 100 niños participan en la 
Escuela Deportiva

_________________ PEDRO L. MERINO
Desde el mes de noviembre 

vienen funcionando en El Espi
nar las denominadas escuelas 
deportivas. Con ellas se pretende 
que el acceso de los más jóvenes 
de la localidad al deporte se haga 
de una forma más controlada, 
pero también más segura, a la 
vez que efectiva.

El Ayuntamiento, a través del 
convenio firmado con la Diputa
ción, ha puesto en marcha tres 
especialidades, polideportivo, 
con dos módulos, fútbol, con 
otros dos, y fútbol sala con un 
solo módulo. La demanda que 
han protagonizado los más jóve
nes de la localidad ha hecho que 
el Ayuntamiento tenga que ne
gociar con la Diputación para 
conseguir dos módulos más de 
fútbol y uno de polideportivo. 
Los módulos disponibles se re
partirán entre los núcleos de San 
Rafael y El Espinar, pero cuen- 
lan con la contrariedad de no

Un palacio del siglo XVII para tu boda 
CALIDAD EN LOS PRODUCEOS.
ELABORACION ESMERADA. 
PROFESIONALES A TU SERVICIO.
En el día de tu boda tú serás la reina

1’1.0RESTA, Tclf. 43 46 11 - DUQUE, Tclf. 43 05 37

JUAN MARTIN 

Torre de la iglesia de la localidad, 

de los actos programados.
A las 18,00 horas, técnicos del 

servicio de consumo de la Dipu
tación de Segovia ofrecerán una 
charla- coloquio sobre el consu
mo y los derechos del consumi
dor. Media hora más tarde, el 
pueblo rendirá un homenaje al 
alcalde recientemente fallecido, 
Silverio de Lucas, y a las 19,00 
horas, actuación teatral y anima
ción variada.

Finalizarán los actos con una 
gran chocolatada.

disponer de los polideportivos, 
ya que estos, por diversas razo
nes, se comenzaron a construir 
pero actualmente se encuentran 
paralizados, cuando tendrían 
que llevar más de un año de fun
cionamiento. Este hecho condi
ciona las actividades deportivas 
de los jóvenes al aire libre, vién
dose disminuidas, por el intenso 
frío, en los inviernos de esta po
blación.

Con los módulos de polide- 
portivo se pretende que empie
cen a conocer el deporte desde el 
principio, que tengan un conoci
miento básico de todos los de
portes, para a partir de ese punto 
que opten por los que más están 
de acuerdo con sus gustos y po
sibilidades. Hasta ahora son más 
de 110 los niños y niñas, dividi
dos los módulos en grupos de 15 
niños, que se han apuntado a es
tas escuelas deportivas. La dura
ción de las clases sería de tres 
horas semanales.

Sus orígenes se remontan a la Edad Media

La villa mostró, un año más, una feria 
que se celebra desde hace siglos
Durante estos días se ha 

celebrado en Turegano la 
tradicional feria de San 
Andrés. La cita remonta 
sus orígenes a la Edad Me
dia. Aunque en sus oríge
nes los animales eran los 
protagonistas hoy lo es la 
maquinaria agrícola.

 GEMA MARTIN CASADO
El 30 de noviembre Turé- 

gano celebra San Andrés, 
santo que da nombre a una de 
las más famosas ferias de es
tos lugares, la cual este año 
ha durado más que de cos
tumbre, aprovechando el lar
go puente.
" Fue en la Edad Media cuan
do se dio origen a esta feria, 
por aquel entonces ésta era la 
forma de venta y de darse a 
conocer más fácil y efectiva. 
La publicidad aún no tenía 
mucha razón de ser, por ello la 
venta directa era la parte esen
cial del comercio.

En tiempos de su nacimien
to se mostraban animales de 
trabajo y crianza; muchos ki
lómetros eran recorridos ago- 
tablemente por sus seguido
res. Oferentes y demandantes 
se daban cita aquí, año tras 
año, para intercambiar sus 
productos. Hoy en día, aunque 
con adoquines y sin barros, la 
plaza sigue siendo la misma, 
estando igual de concurrida 
que entonces.

Ahora no son animales lo 
que en esta feria se vende, 
pero sí lo que a estos sustituye, 
la maquinaria agrícola, co
ches y variopintos medios de 
transporte. Este año la feria de 
San Andrés no sólo expuso 
esto, como novedad podíamos 
encontrar puestos de utensi
lios de menor valor y para ac
tividades muy diversas.

Si el año pasado destacó 
por acuerdo de muchos co

FERRARIS EN LA PLAZA MAYOR DEPEDRAZA.— La villa de Pedrazaserá mañana escenario 
de una concentración nacional de ferraris. La Plaza Mayor de la localidad recibirá al “Ferrari Club de 
Fsoaña” Aauellos que visiten mañana la localidad podrán contemplar el sorprendente constraste de 
admirar una nueva versión de “La Bella y la Bestia”. "La bella”, por supuesto es Pedraza y las bestias 
las "halas rojas", las admiradas maquinas Ferrari (los testarrosas. F-40, 308. 348...). El sábado otras 
máquinas, las de fotos, van a echar humo en Pedraza — (Foto: Uno)

Numeroso público acude a la cita de Turegano. AS.

merciantes en no querer expo
ner, este año resaltó por lo 
contrario y ya el primer día 
hubo que oprimir espacio a 
quienes ocupaban demasiado 
para que así pudiera haber ma
yor número de expositores.

Curiosos

El resultado fue una feria 
muy codesada y repleta donde 
en poco espacio existían cosas 
muy distintas y curiosas.

Los agricultores y ganade
ros siempre son los principa
les protagonistas, aunque el 
hecho de que este año el largo 
puente rodeara a este día dio 
como consecuencia la asisten
cia de muchos curiosos que se 
pasaban a dar una vuelta y 
también a comprar, esto no lo 

podemos olvidar pues es el 
principal móvil y en este año, 
curiosamente, los resultados 
de ventas no han sido tan ne
gativos.

Quienes ya conocen las 
costumbres de este pueblo no 
se conforman con recorrer la 
plaza, sino que acaban cenan
do en algún bar el famoso y 
sabroso “bacalao" de estas 
ferias que los hombres sa
brosean juntos y sin sus mu
jeres.

Son siglos los que esta feria 
guarda tras de sí, se puede de
cir que su evolución y segui
miento es un perfecto reflejo 
de la evolución social, reflejo 
que esperamos se conserve 
como un buen vestigio de la 
Edad Media.

*
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El Consejo aprobó 73 millones para programas de atención a la infancia

La Junta inicia la integración de los 
hospitales locales al sistema regional

El Consejo de Gobierno 
de la Junta adoptó ayer un 
acuerdo para iniciar el pro
ceso de integración de los 
servicios sanitarios de las 
corporaciones locales en el 
sistema de salud de Castilla 
y León. El Consejo aprobó 
también una partida de 73 
millones para programas de 
atención primaria a la infan
cia.

Valladolid. (leal). — En el 
desarrollo de este proceso, es
tablecido en la Ley de Ordena
ción del Sistema Sanitario de 
la Comunidad de Castilla y 
León, intervendrán la Junta 
—consejerías de Presidencia, 
Economía y Sanidad y Bienes
tar Social— y las corporacio
nes locales afectadas a través 
de las comisiones que se crea
rán al efecto.

Por otra parte, los conseje
ros autonómicos han acordado 
conceder 2.682 millones de 
pesetas para las obras del emi
sario de la margen izquierda 
del Pisuerga y la estación de 
bombeo de la futura estación 
depuradora de aguas residua
les de Valladolid.

Esta aportación supone el 
70 por ciento del total de la 
obra, el resto corresponde al 
Ayuntamiento de Valladolid.

El Ejecutivo aprobó un total 
de 8,2 millones para restituir 
la cubierta y consolidar la bó
veda, pináculos y arbotantsd 
de las capilla de San Juan de la 
catedral de Astorga.

Los acuerdos adoptados por 
la Junta incluyen una aporta
ción de 27.490 ecus (más de 
cuatro millones de pesetas) al

Juan José Lucas preside el último Consejo de Gobierno celebrado ayer. TELEFOTO EFE

programa “Compostela bos
que”, desarrollado por la Con
ferencia de las regiones del sur 
de Europa atlántica, a la que 
pertenece la Comunidad de 
Castilla y León desde su cons
titución en 1990.

Este programa está dedica
do a la coordinación de las co
munidades autónomas inte
grantes de la Conferencia en 
temas forestales —hace hinca
pié en el caso de los incendios 
forestales—, en la red experi
mental de cooperativas de sil
vicultores e intercambios entre 
estas asociaciones.

Los ayuntamientos de Bur

gos, Salamanca, Valladolid, 
Ponferrada, Villablino, Bem- 
bibre y Laguna de Duero reci
birán 73,5 millones de pesetas 
en subvenciones directas para 
el desarrollo de programas de 
atención a la primera infancia. 
Este acuerdo se ha adoptado 
un año después de la firma del 
convenio entre el Ministerio 
de Asuntos Sociales y la Con
sejería de Sanidad.

Carreteras

En cuanto a actuaciones en 
carreteras regionales, los con
sejeros han aprobado un gasto 
de 471 millones para obras de

mejora en las vías SG-221 de 
Aguilafuente a Navalmanzano 
y SG-222 de Turégano a 
Aguila

En el capítulo de subvencio
nes figuran también las corres
pondientes a las diputaciones 
de León y Falencia por el con
venio de la sequía de 1992 y 
1991, respectivamente. León 
recibirá 7,1 millones y Falen
cia, 15 millones.

Por último, la Junta ha decla
rado los yacimientos arqueoló
gicos de Monte Cildá, en Olle
ros de Pisuerga (Patencia) y de 
Padilla de Duero (Valladolid) 
bienes de interés cultural.

Las Cortes 
admiten la 
petición para 
investigar a 
Crystaloid

Valladolid. (leal).—La Mesa 
de las Cortes de Castilla y León, 
bajo la presidencia del vicepre
sidente primero, Femando Za- 
mácola, admitió ayer a trámite 
una solicitud de los grupos par
lamentarios PSOE y CDS para 
que se cree una comisión de in
vestigación sobre la gestión, en 
todos sus aspectos, de la empre
sa Crystaloid S.A.

Una vez admitida la solicitud, 
se publicará en el Boletín Oficial 
de las Cortes. Transcurridos 
quince días desde la fecha de la 
publicación sin que ningún gru
po parlamentario manifieste su 
oposición, se entenderá creada 
la citada comisión. Sin embargo, 
el Grupo Parlamentario Popular 
ya manifestó en el último pleno 
de la Cámara regional, celebra
do el pasado 30 de noviembre, su 
oposición a la creación de esta 
comisión por considerar, según 
palabras del consejero de Eco
nomía, Fernando Bécker, “no 
existen argumentos suficientes y 
las cuentas están claras”.

Sin embargo, en ese mismo 
contexto la oposición denunció 
presuntas irregularidades come
tidas en la gestión de la empresa 
Crystaloid, instalada en el Par
que Tecnológico de Boecillo, 
que ha recibido alrededor de 
1.000 millones de pesetas de 
subvención de la Junta.

Por otra parte, la Mesa admi
tió también a trámite una solici
tud del Grupo socialista para 
que el consejero de Fomento, Je
sús Merino, informe a las Cortes 
regionales sobre los expedientes 
sancionadores incoados y re
sueltos en aplicación del Real 
Decreto 515/89 en cada una de 
las provincias de la Comunidad 
en los ejercicios 91.92 y 93.

Jambrina preside en Bruselas la 
reunión sobre políticas 

regionales en medio ambiente

El PSOE cuestiona la legalidad de 
la adjudicación de varias obras 

por valor superior a 207 millones
Valladolid. (leal).— El con

sejero de Medio Ambiente, 
Francisco Jambrina, presidirá la 
reunión de trabajo de la confe
rencia de ministros y responsa
bles políticos regionales de me
dio ambiente de la Unión Euro
pea que bajo el título “Las polí
ticas regionales de medio am
biente y los fondos comunita
rios” se celebrará en Bruselas el 
próximo día 14 de diciembre.

Además de los fondos euro
peos para el medio ambiente se 
analizará el Tratado de la Unión 
Europea y el V Programa de Ac
ción de la Comunidad Europea 
sobre Medio Ambiente.

Esta conferencia de responsa
bles medioambientales expresa
rá su satisfacción por la impor
tancia concedida a la protección 
del medio ambiente en la norma
tiva de los fondos estructurales, 
y en particular por la obligación 
de presentar un estudio sobre 
este sector y el posible impacto 
en el entorno de las acciones pre

vistas para cada uno de los pla
nes de desarrollo a los que se 
destinan esos fondos.

El compromiso se extiende a 
que únicamente puedan benefi
ciarse de las ayudas aquellos 
planes que respeten las exigen
cias medioambientales.

El deseo de la conferencia es 
que se produzcan esfuerzos es
pecíficos para que las regiones 
rurales subdesarrolladas o en 
plena reconversión industrial 
puedan llegar a la vía del desa
rrollo sostenible, sin agravar los 
factores que padecen en la actua
lidad. Se pide que las ayudas de 
los fondos de cohesión destina
das a medioambientales sean 
equivalentes al de redes transeu
ropeas de infraestructuras de 
transportes.

Por último se pide que tanto la 
Comisión como los estados 
miembros incluyan a las autori
dades regionales responsables 
de esta área en la integración de 
estos procesos.

Valladolid. (leal).— El pro
curador socialista Jaime Gonzá
lez ha presentado en las Cortes 
de Castilla y León varias pre
guntas parlamentarias en las que 
critica la actuación de la Junta en 
la adjudicación de varias obras 
por un valor superior a los 207 
millones de pesetas.

Jaime González ha solicitado 
documentación sobre la contrata
ción para la realización de las 
obras “Zamora. ETAP”, adjudica
das por la Junta por un valor supe
rior a los 88 millones de pesetas 
cuando, según el procurador so
cialista, “la contratación directa 
de una obra de más de 75 millones 
de pesetas no se contempla en la 
Ley de Presupuestos y, por lo tan
to, el caso que nos ocupa es mani
fiestamente ilegal".

El procurador socialista criti
ca también la adjudicación por 
orden de Fomento de las obras 
de la variante de población C- 
613 (Falencia a Villada) y la va
riante de Becerril de Campos

(Falencia), con un presupuesto 
de licitación por valor superior a 
los 69 millones de pesetas.

En este caso, Jaime González 
expone que “la ley excluye que 
una obra de más de 50 millones 
de pesetas pueda ser adjudicada 
por orden de un consejero, 
cuando debería haber sido un 
acuerdo de la Junta de Conseje
ros el que hubiera autorizado la 
adjudicación”.

Por último, el responsable del 
área de Agricultura del PSCL- 
PSOE pide a la Junta informes 
técnicos que sirvieron de base a 
la adjudicación de la obra “Re
novación de un tramo y acondi
cionamiento de taludes de la la
dera sur del Nuevo Riaño" a la 
empresa “Sisocia” con un presu
puesto de licitación cercano a los 
50 millones de pesetas".

González cuestiona también 
las razones de la Junta para re
chazar otras ofertas más baratas, 
“estando por debajo del tramo 
considerado como aceptable".

I Lucas asiste en 
Santiago a la 
toma de posesión 
de Fraga

Valladolid. (leal).— El presi
dente de la Junta, Juan José Lu
cas, asiste hoy en Santiago de 
Compostela al acto oficial en el 
que Manuel Fraga tomará pose
sión de nuevo de la presidencia 
del Ejecutivo gallego, después 
del triunfo conseguido en las pa
sadas elecciones autonómicas.

La presencia de Lucas en Ga
licia para asistir a la toma de 
posesión de Fraga tiene un mero 
carácter protocolario, aunque 
según el consejero-portavoz del 
Ejecutivo castellano-leonés, 
José Manuel Fernández Santia
go, ambos dirigentes aprovecha
rán este encuentro de “dos presi
dentes amigos" para tratar sobre 
cuestiones que afectan a dos co
munidades.

Abordarán temas como la 
creación de una comisión inter
departamental para desarrollar 
iniciativas relacionadas con el 
Año Internacional de la Familia, 
que se celebrará en 1994.
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Los padres de Leticia Lebrato(D) junto a Clara Campoamor (Izquierda).

El ministro recibió a las familias de las víctimas de crímenes sexuales

Belloch anuncia un trato penal 
más duro para los violadores

El ministro de Justicia, Juan Alberto Belloch, 
prometió al grupo de padres de niñas asesina
das por delincuentes sexuales que el futuro có
digo penal, el borrador se presentará el mes

Madrid. (leal/ Servimedia).— 
Los padres de las niñas valliso
letanas Olga Sangrador y Leticia 
Lebrato, de la joven burgalesa 
Marta Obregón, de las tres ado
lescentes de Alcásser y de la 
niña onubense Ana María Pérez 
fueron recibidos por el titular del 
departamento de Justicia, Juan 
Alberto Belloch.

Los familiares, acompañados 
por la presidenta de la asocia
ción feminista Clara Campoa
mor —promotora del encuen
tro— entregaron al ministro los 
dos millones y medio de firmas 
conseguidas en todo el territorio 
nacional para promover la actua
ción legislativa que propicie 
esta petición.

En Castilla y León se consi
guieron 400.000 apoyos.

La presidenta de Clara Cam
poamor, Blanca Estella, aseguró 
tras la entrevista que el ministro 
se mostró “receptivo” y que les 
prometió “endurecer mucho las 
penas para este tipo de delin
cuentes, aunque no ha llegado a 
decir que cumplirán integramen
te sus penas”. Estella insistió 
que “queremos que un violador 
juzgado no salga de la cárcel y 
ande por donde quiera”.

El padre de la joven burgalesa 
José Antonio Obregón dijo que 
“me sorprende que tengamos 
que ser las familias las que ten
gamos la iniciativa de reunimos 
y no la justicia, laque se anticipe 
a estos acontecimientos".

La madre de la pequeña Ana 
María Pérez, Dori Cano, hizo un 
llamamiento a todas las mujeres

febrero, contemplará el mismo tratamiento 
para los violadores que para terroristas o nar- 
cotraficantes. Los padres entregaron 2.500.000 
firmas para promover la actuación legislativo

que sufran agresiones sexuales 
para que “denuncien y así nos 
ayuden a todos".

Los asesinatos de Olga San
grador, de 9 años, y Leticia Le
brato, de 17, ocurrieron en el 
verano de 1992 en las inmedia
ciones de Valladolid. En ambos 
casos se logró detener a los au
tores de los hechos.

En el caso de Olga, la Audien
cia de Valladolid consideró cul
pable de los hechos a Juan Ma
nuel Valentín Tejero, un preso 
de Villanubla que se encontraba 
de permiso. En el de Leticia Le
brato, está pendiente de que el 
juez instructor decrete el cierre 
del sumario para la apertura de 
juicio oral contra Pedro Luis Ga
llego Fernández, conocido como 
“el violador del ascensor”.

3.113.216 ptas.*

CONOZCA LA GAMA 
JEEPCHEROKEE

•IVA, impuesto de matriculación 
y gastos de pre-entrega incluidos.

La Leyenda Americana.

Jeep Cherokee desde

Jeep es una marca registrada de Chrysler Corporation.

El Cherokee 
que siempre 
quiso tener

INCLUYENDO DE SERIE: 
aire acondicionado, volante 
regulable en altura, elevalu- 
nas eléctricos delanteros y tra
seros, cierre centralizado, 
portaequipajes...
Ahora está más cerca que 
nunca del Jeep Cherokee 
que siempre quiso tener. Y 
a un precio que no podría 
imaginar.

MODELO POTENCIA

CHEROKEE 4.0 185 CV. (AUTO).

CHEROKEE 2.5 122 CV. (5 VEL).

CHEROKEE 2.1 
TURBO DIESEL

88 CV. (5VEL).

O Jeep

VEALO EN SU CONCESIONARIO OFICIAL CHRYSLER-JEEP,

Ctro. Sepúlveda, 21

GUADAMOTOR, S.L ISEGOVIAI

La Coordinadora de Mujeres 
inicia una recogida de fondos 
para las víctimas de violaciones

Valladolid. (leal).— La Coor
dinadora de Mujeres de Valiado- 
lid presentó ayer una campaña 
de ayudas a las víctimas de vio
laciones cuyo objetivo primor
dial es conseguir fondos para 
ayudar a las mujeres que sufran 
este tipo de delitos.

La campaña se realizará du
rante los próximos dos meses y 
la recaudación estimada se cifra 
en dos millones de pesetas.

La Coordinadora de Mujeres, 
donde están integradas once aso
ciaciones, ha organizado dos 
conferencias que se celebrarán 
los días 13 y 14 de diciembre en 
Valladolid sobre “Tratamiento 
jurídico de los delitos de viola
ción”, a cargo de las abogadas 
María Jesús Diez Astrain —le
trada de la familia de Olga San
grador— y Doris Benegas; y so
bre “Apoyo a las víctimas de 
agresiones sexuales", presenta

da por la Asociación de asisten
cia a mujeres violadas de Casti
lla y León.

La creación de un fondo de 
ayuda se ha planteado, según ha 
explicado la portavoz, Carmen 
Bailón, por las dificultades a las 
que se enfrentan las familias de 
las mujeres violadas, “por ejem
plo, la familia de Olga Sangra
dor tiene problemas económicos 
para seguir adelante con el re
curso contra la sentencia im
puesta al asesino de su hija".

Según Carmen Bailón, la so
ciedad ya ha asumido que la vio
lación es un delito y hay que 
denunciarlo, “y aun así sólo se 
denuncia el diez por ciento de 
los cometidos, pero luego nos 
olvidamos de los problemas pos
teriores”. La recaudación de fon
dos se realizarán mediante la 
venta de “bonos de solidaridad", 
cuyo precio es de 200 pesetas.

Piden once años de cárcel para dos 
palentinos por tráfico de drogas

Falencia. (leal).— El fiscal 
ha solicitado penas de once años 
de cárcel y 106 millones de mul
ta para Jorge Franco Guerra y 
Federico Merino Gil, acusados 
de un delito contra la salud pú
blica y otro de contrabando.

El juicio contra los dos palen
tinos ha quedado visto para sen
tencia en la Audiencia Provin
cial de Falencia.

El fiscal considera a ambas 
personas responsables de un de
lito contra la salud pública, por 
el que demanda penas de ocho 
años de cárcel y una multa de 
101 millones de pesetas, y otro 
delito de contrabando, porque 
requiere una pena de tres años de 
prisión y multa de cinco millo
nes de pesetas.

Por su parte, la defensa de Jor
ge Franco solicita para su patro
cinado un año de prisión, mien
tras que el abogado de Federico 
Merino pide la libre absolución 
de su cliente.

Los hechos enjuiciados se re
montan al pasado mes de no
viembre cuando Jorge Franco 
Guerra recibió en su domicilio 
un paquete procedente de Vene
zuela con 258 gramos de cocaína 
de una gran pureza (80 por cien
to) y cuyo valor en el mercado 
alcanzaría los 4,5 millones de 
pesetas. Según el informe del 
fiscal. Jorge Franco aceptó reci
bir ese paquete después de que 
se lo pidiera en reiteradas oca
siones el vecino de Villamuriel 
(Falencia) Federico Merino Gil.
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Críticas generalizadas hacia el Tribunal de Bruselas

González: “En la UE no se pueden dar 
situaciones con la sentencia belga”

El comité confederal de UGT 
aprobó por unanimidad la 

huelga general

El presidente del Go
bierno español, Felipe 
González, dijo ayer que en 
la Unión Europea (UE) no 
se pueden dar situaciones 
como la sentencia del Tri
bunal de Primera Instan
cia belga en favor de libe
rar a dos presuntos colabo
radores de ETA que ha
bían pedido asilo político 
en Bélgica.

Bruselas (Efe).— Gonzá
lez, que participó ayer en la 
cumbre de partidos socialistas 
europeos, insistió en que “la 
postura del Gobierno español 
ya la han expresado claramen
te los ministros de Interior y 
de Justicia". Consideró que un 
caso como éste no debe pro
ducirse en la Unión Europea, 
pues la cooperación en asun
tos de Interior y Justicia se 
contempla como uno de los 
pilares de la UE.

El Tribunal de Primera Ins
tancia belga decretó la puesta 
en libertad de Raquel García y 
Luis Moreno —presuntos co
laboradores de ETA acusados 
de haber intervenido en cinco 
asesinatos y un secuestro— y 
les obligó a inscribirse en una 
localidad de la provincia de 
Brabante y comunicar su resi
dencia a la Justicia de Bélgica, 
pero no a permanecer en el 
país. El Gobierno Dehaene ha 
interpuesto un recurso contra 
la sentencia y el Gabinete bel
ga todavía debe decidir si con
cede la petición de extradición 
presentada por España.

González descartó una en
trevista con el presidente del 
Consejo Europeo y primer mi
nistro blega, Jean-Luc Dehae
ne, para discutir este asunto. 
“No creo que sea necesario 
entrevistarme con Dehaene 
porque las cosas que se podían 
hacer, como interponer el re
curso ante la decisión del Tri
bunal, ya están adoptadas", 
subrayó González.

Críticas

El Gobierno, el PP y jueces 
y fiscales de la Audiencia Na-

Felipe González. TELEFOTO EFE

cional criticaron ayer de for
ma unánime la decisión de un 
tribunal belga de poner en li
bertad a dos presuntos colabo
radores de ETA que han pedi
do asilo en este país miembro 
de la Unión Europea (UE).

Además de González, el lí
der del PP, José Ma Aznar, 
declaró, también en Bruselas, 
que no le parecían suficientes 
las medidas que ha tomado el 
Gobierno español en el asunto 
de los dos supuestos colabora
dores de ETA liberados. A la 
entrada del acto de clausura 
del X congreso del Partido Po
pular Europeo, Aznar declaró 
que “tiene que haber una ca
pacidad de propuesta inme
diata del Gobierno español 
para inducir a aquellas refor
mas necesarias dentro de las 
legislaciones de los países 
miembros de la Unión Euro-

pea que impliquen que estos he
chos puedan volver a suceder".

En España, el ministro de 
Justicia, Juan Alberto Be- 
lloch, manifestó que la puesta 
en libertad de los dos presun
tos etarras “es un hecho la
mentable frente al cual hay 
que reaccionar enérgicamen
te". y añadió que constituye 
“un disparate” que las autori
dades de este país tramiten su 
petición de asilo.

El asunto también ha gene
rado las críticas de la Audien
cia Nacional, órgano judicial 
encargado de los delitos de 
terrorismo. Su presidente, el 
magistrado Clemente Auger, 
calificó de “inadmisible" la 
admisión a trámite de la peti
ción de asilo político de dos 
presuntos colaboradores de 
ETA para los que España ha 
solicitado su extradición.

Madrid (Efe).— El comité 
confederal de UGT. máximo ór
gano entre congresos, aprobó 
ayer por unanimidad la propues
ta de la ejecutiva del sindicato de 
convocar una huelga general de 
24 horas el próximo mes de ene
ro si el Gobierno mantiene el 
contenido de la reforma del mer
cado de trabajo. En rueda de 
prensa posterior a la sesión, el 
secretario de Acción Sindical, 
Apolinar Rodríguez, explicó 
que el comité no ha fijado la 
fecha de la huelga —que se acor
dará con CC OO—. aunque co
mentó que la mayoría de los de
legados se mostraron a favor de 
realizarla durante la segunda 
quincena de enero.

Asimismo, el máximo órgano 
entre congresos de UGT acordó 
por unanimidad la realización de 
una campaña informativa para 
explicar las consecuencias so
ciales y laborales de las medidas 
aprobadas por el Gabinete de Fe
lipe González, en la que se con
cederá un especial protagonismo 
a las federaciones del sindicato.

Rodríguez anunció que hoy se 
constituirá el “comité confederal 
de huelga ", encargado de coor
dinar la actuación en las federa
ciones de UGT ante la protesta 
general y de negociar con el Eje
cutivo en caso de la reapertura 
de las conversaciones, tanto an
tes como después de la huelga. 
Este comité estará compuesto, 
previsiblemente, por los respon
sables de Acción Sindical; Orga
nización, Antón Saracíbar; Con
federal adjunto a Organización, 
Alberto Pérez; y Comunicación, 
Miguel A. Ordóñez.

Conversaciones

La ratificación de la huelga en 
UGT abre un período de conver
saciones con CC OO para deter
minar la fecha de la convocato
ria, que a partir de la próxima 
semana se ampliará a otros sin
dicatos como ELA-STV. FIGA 
y USO, con los que las centrales 
mayoritarias discutirán su adhe
sión a la protesta.

Durante la sesión de ayer, el 
comité confederal aprobó tam
bién el informe de gestión de la 
ejecutiva, por 157 votos a favor 
y 6 en contra, de los que uno 
correspondió a la Unión de Ceu-

Nicolás Redondo. t e l ef o t o  ef e

ta y los cinco restantes a la Fede
ración de Construcción, liderada 
por Manuel Garnacho. Una acti
tud crítica que Garnacho no 
mantuvo durante la tarde de 
ayer, ya que votó favorablemen
te a la convocatoria de la huelga 
general propuesta por la ejecuti
va del sindicato.

En su intervención, el secreta
rio general, Nicolás Redondo, 
aludió al proceso de negociación 
con el Gobierno sobre el Pacto 
Social y a la necesidad de con
vocar un paro general. También 
se refirió a la crisis de PSV. la 
cooperativa de viviendas del sin
dicato, un tema sobre el que los 
delegados expresaron su “preo
cupación, solidaridad y disposi
ción a echar una mano para bus
car soluciones”.

El comité confederal de UGT 
concluye hoy con un debate so
bre las ponencias que se presen
tarán al XXXVI congreso del 
sindicato, que se celebrará el 
próximo mes de abril y donde se 
elegirá el sucesor de Nicolás Re
dondo.

Por otra parte, el pleno del 
Consejo Económico y Social se 
reunirá el próximo día 21 para 
emitir un dictamen sobre la re
forma del mercado de trabajo, 
según anunció ayer el presidente 
del CES. Federico Durán.

MAS DE 149.000 MILLONES 
EN PREMIOS

EL GORDO MÁS GRANDE DEL MUNDO 1
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DIA MAS GORDO DEL ANO
Lotería (({{)) Nacional
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iinaue afirma que dicho organismo conocía actividades irregulares de dos ex agentes 
-------

García Vargas rechaza la relación del CESID 
con la red de escuchas telefónicas ¡legales

El ministro de Defensa, Julián García Vargas, rechazó aye en 
el Congreso la relación del CESID con la trama de escuchas 
telefónicas ilegales descubierta en Barcelona en la que están 
implicados tres ex agentes de la institución, aunque afirmó que 
se conocían irregulares en la actividad de dos de ellos.

Madrid (Efe).— Vargas com
pareció ante la Comisión de De
fensa para informar de los datos 
de que dispone, y subrayó que el 
CESID no está involucrado, ni 
ha recibido información proce
dente de las escuchas de los ex 
agentes, quienes trabajaban en el 
servicio de seguridad del conde

de Godo, propietario del diario 
barcelonés “La Vanguardia”. 
También manifestó que los do
cumentos del CESID incautados 
a los tres detenidos por las escu
chas ilegales no afectan a la se
guridad nacional.

PP e Izquierda Unida critica
ron duramente al CESID por 

Ro v e r  Se r ie  200

Hay cj Lie 
saber distinguir 
lo importante 
de lo accesorio: 

¿250.000 Ptas. menos? 
¿aire accmdicionado 

gratis?... 
Esto es accesorio.

Lo importante 
es que es un Rover.

______________

para decidirse por un Rover 200.
Disfrute de la potencia, el diseño, y el 

equipamiento de lujo de tres modelos 
exclusivos de Rover, con unas condiciones 
muy especiales.

V Aire acondicionado gratis en el 220 GTi.
/ Oferta excepcional de 250.000 Pts. en el 216 GSi.
/ Condiciones especiales en el 214 Si.

Aproveche esta oportunidad, y descubra la 
importancia de tener un Rover.

Ro v e r  Se r il  200

ROVER 214 Si: Desde 1.699.000 Pts.* 
ROVER 216 GSi: Por 1.967.200 Pts.**
ROVER 220 GTi: Desde 2.299.000 Pts.*

/freo., final recomendad.., incluido IVA, transportee impuesto sobre nMtrkubcm
PrKÍo final recomendado, mcluido IVA. transporte, .n.putsf sobre matnculac.on y descuento pron.ocH.nal

i unidades disponibles en stock en Península y Baleares, basta tm.iks sk d'cis mi r* 11 j diciembre de 1993. 
,1. Solo válido para umdad.s d.spombk s en s,.Kk en Pcnn.sula y Baleares, hasta bnak d. mu.» I c .------------

VEALOS EN NUESTRO CONCESIONARIO OFICIAL

Justino Sanz, S.L. Los Coches, 7. tlf.: 43 26 03. SEGOVIA

Y EN SU RED DE AGENTES DE TODA LA PROVINCIA.

este caso, dudaron de que desco
nociera los hechos e incluso se
ñalaron que se pudo producir un 
beneficio mutuo del CESID y 
los ex agentes con las escuchas 
ilegales. Ambas fuerzas políti
cas pidieron mayor control par
lamentario de los servicios se
cretos y censuraron al vicepresi
dente del Gobierno, Narcís Se- 
rra, por no haber sido él quien 
diera explicaciones al Congreso 
como coordinador de la política 
gubernamental, hasta el punto 
de que el portavoz de IU, Anto

nio Romero, pidió su dimisión.
Vargas dio datos sobre la ac

tividad de los tres detenidos, de 
dos de los cuales, el coronel Fer
nando Rodríguez González y 
Miguel Ruiz Martínez, se tenían 
indicios de posibles conductas 
irregulares tras su abandono del 
CESID. De Rodríguez Gonzá
lez, el ministro dijo que era un 
cargo directivo del centro que ha 
incurrido en deslealtad al sacar 
copias de documentos, actitud 
que calificó como “lo más grave 
de la comparecencia".

A 3 y Tele 5 
ejercerán 
acciones contra 
los espías

Barcelona (Efe).— Los altos 
cargos y ex directivos de las emi
soras Antena 3 y Tele 5 que de
clararon ayer como testigos ante 
el juez de Barcelona que investi
ga la red de escuchas ilegales y 
extorsiones ejercerán acciones 
penales contra los inculpados 
por espiarles, entre ellos ex 
agentes del CESID. Ayer decla
raron por primera vez las “vícti
mas” de esta red de escuchas, 
como el vicepresidente de Ante
na 3 de Televisión, Rafael Jimé
nez de Parga, el consejero dele
gado de esta cadena Javier Gi- 
meno, el ex director general Ma
nuel Martín Ferrand, el repre
sentante legal de Tele 5, Esteban 
Mestre, y el ex directivo de La 
Vanguardia Albert Garrofé.

El abogado de Tele 5. Esteban 
Mestre, explicó que esta cadena 
televisiva ya denunció en 1992 
en los juzgados de Madrid el ha
llazgo de micrófonos de ambien
te en los despachos de dos altos 
directivos, por lo que se abrieron 
las correspondientes diligencias. 
Martín Ferrand se acogió al se
creto del sumario para evitar ha
cer declaraciones y sólo afirmó 
que está estudiando emprender 
acciones legales contra los auto
res de las escuchas. Tampoco los 
abogados Jiménez de Parga y 
Garrofé quisieron pronunciarse 
sobre el presunto espionaje al 
que fueron sometidos alegando 
el secreto del sumario.

Serra presidió el 
Consejo de 

i Ministros
Madrid (Efe).— El Consejo 

de Ministros, que comenzó poco 
después de las 9,30 horas, tiene 
previsto destinar hoy más de 
27.000 millones de pesetas a di
versas obras y aprobar un Real 
Decreto por el cual en todos los 
productos que se ofrezcan al 
consumidor debe especificarse 
el precio de venta.

La reunión está presidida por 
el vicepresidente Narcís Serra, 
debido a la ausencia de Felipe 
González, quien se encuentra en 
Bruselas para participar en la 
cumbre de la Unión Europea, 
junto a los ministros de Asuntos 
Exteriores, Javier Solana, y Eco
nomía. Pedro Solbes. Asimismo, 
tampoco asisten a la reunión por 
diversos compromisos los titula
res de Industria, Juan Manuel 
Eguiagaray; Agricultura. Vicen
te Albero y Administraciones 
Públicas, Jerónimo Saavedra.

El Real Decreto adapta una 
directiva comunitaria sobre pro
tección al consumidor en mate
ria de precios y junto a la obliga
ción de que los productos indi
quen su precio de venta y el por 
unidad de medida apunta tam
bién algunas excepciones. En in
fraestructuras, el Gabinete auto
rizará a la Dirección General de 
Tráfico a contratar por concurso 
las obras de control y regulación 
del tráfico en los accesos a Va
lencia por un total de 4.338 mi

- Ilones de pesetas.

M.C.D. 2022
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Hoy, tercera jomada de huelga contra el plan de la empresa

Miles de trabajadores de Seat se 
manifiestan en Barcelona

Dos atracadores se rinden 
tras retener a una familia en 
Vallecas durante 13 horas

Miles de trabajadores se manifestaron esta mañana por el 
centro de Barcelona en protesta por el plan de reestructuración 
laboral propuesto por la firma automovilística Seat.

Barcelona (Efe).— La multi
tudinaria manifestación, la ter
cera protagonizada por los traba
jadores de Seat en ios últimos 
días en Barcelona, ha comenza
do a las 10.00 horas en la plaza 
de España, recorrerá el Paralelo 
barcelonés y acabará ante las 
puertas del Palau de la Generali- 
tat en la plaza de Sant Jaume.

Una gran pancarta con la ins

Austeridad sólo en el precio.

cripción “En defensa de sus cen
tros, puestos de trabajo y tejido 
industrial", portada por los 
miembros del comité intercen
tros de Seat, encabeza la mani
festación. En segunda fila de la 
marcha estaba el secretario ge
neral de CC.OO. en Catalunya, 
J. L. López Bulla, representantes 
de UGT, el presidente de IC. Ra
fael Ribo, y varios alcaldes de la

comarca del Baix Llobregat.
Los trabajadores de Seat ini

ciaron esta mañana la tercera 
jornada de huelga de 24 horas 
convocada contra el plan de sa
neamiento y los expedientes de 
regulación de empleo presenta
dos por la empresa, el primero de 
los cuales está previsto que sea 
aprobado hoy por la Generalitat. 
Este primer expediente afectará 
a 8.228 trabajadores durante 16 
días, al no conseguir ayer la di
rección y los sindicatos llegar a 
un acuerdo.

Madrid (Efe).— Los dos atra
cadores toxicómanos, que se
cuestraron a cuatro miembros de 
una familia en su casa del barrio 
madrileño de Vallecas cuando 
huían de la Policía, se entregaron 
esta madrugada después de rete
ner durante trece angustiosas ho
ras a sus rehenes, que no sufrie
ron ningún daño. Antes del de
senlace del secuestro, los delin
cuentes Eleuterio Sánchez Cam
po y Carlos Hugo Blasco García 
se dispararon a las piernas con 
los dos revólveres que portaban 
y después se los entregaron a la 

madre, que se encargó de dárse
los a la Policía.

El secuestro se resolvió a las 
3,15 horas de hoy, después de 
unas delicadas negociaciones 
con expertos policiales, en las 
que “pidieron de todo”, según un 
portavoz policial, quien aseguró 
que sólo se les proporcionó un 
potente analgésico.

El caso se inició hacia las dos 
de la tarde de ayer, cuando los 
delincuentes asaltaron una su
cursal de Cajamadrid ubicada en 
la Avenida de la Albufera y en la 
huida, con una patrulla policial 
en su persecución, se refugiaron 
en un bloque de viviendas en la 
calle Luis Buñuel. Tras entraren 
el edificio, fueron llamando a 
todos los timbres hasta que un 
niño del séptimo piso les abrió y 
pudieron entrar en la casa, donde 
se encontraban la madre, Ange
les Jiménez, sus hijos, de 12 y 7 
años, y el bisabuelo de los pe
queños, Amalio S. A., de 87. El 
padre de la familia, J. A. San 
Román, camionero y de viaje, no 
se enteró de lo ocurrido hasta 
que aparcó su camión en los al
rededores de su casa.

Durante las primeras horas se 
mostraron “muy, muy nervio
sos”, según un portavoz de la 
Policía, ya que padecían el sín
drome de abstinencia, pero 
cuando la Policía les proporcio
nó los analgésicos, se tranquili
zaron y las negociaciones discu
rrieron por mejor camino.

BREVES

Olivetti M4 Módulo. Desde 175.600
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Contener los costos, aumentar 
la eficiencia e invertir sin riesgo 
son necesidades vitales de las em
presas, hoy más que nunca.
Por esto, Olivetti ha creado los 
nuevos ordenadores personales 
de la gama Módulo que, con una 
excepcional relación precio / 
prestaciones, incorporan las 
más avanzadas tecnologías y 
responden a las exigencias ac
tuales y los desarrollos futuros:

ptas. (monitor incluido) 
microprocesadores i486 y Pen
tium, bus local, dispositivo Over
Drive, controladora CD-ROM 
integrada. Con los precios más 
ajustados del mercado, en una 
completa gama de 7 modelos, 
encontrará el que responde 
plenamente a sus necesidades. 
Todos ellos, certificados ISO 9241, 
con la garantía total de calidad y 
servicio Olivetti y de su red de 
Concesionarios y Distribuidores.

GONZÁLEZ & MASEDA, S.L.

Plaza de los Espejos, 3 
Tel 433212
SEGOVIA

MASEDA INFORMÁTICA

_ Gobernador Fernández Jiménez, 1 le 
5 Tel. 432609
f SEGOVIA

CONFIGURACIONES CON MONITOR COLOR SVGA,TECLADO. RATÓN. MS-DOS 6.0Y WINDOWS 3.1

Modelo Procesador/ 
MHz.

RAM 
en MB

Disco fijo 
en MB

Ranuras/ 
bahías

PVP Ptas *
A partir de:

M4-40 ¡486SX/25 4-36 85 - 240 2/3 175.600**
M4-60 ¡486SX/25 4-36 85 - 240 4/4 206.700
M4-62 Í486SX/33 4-36 85 - 240 4/4 222.000
M4-64 ¡486DX/33 4-36 85 - 540 4/4 253.700
M4-65 ¡486DX2/50 4-36 170 - 540 4/4 300.000
M4-66 ¡486DX2/66 4-36 170 - 540 4/4 325.000
M4 - 82 PENTIUM 8-64 170 - 540 7/5 499.000

*Sin IVA ** Monitor Monocromo

Olivetti

El ministro de Industria. J. M. 
Eguiagaray, aseguró ayer que la 
nueva redacción del Marco Legal 
Estable, por el que se retribuye a 
las empresas eléctricas, supondrá 
unas tarifas inferiores al 1PC pre
visto para 1994 y “serán a la baja 
para un futuro".

Los precios máximos de las 
gasolinas súper y sin plomo fija
dos por el Ministerio de Indus
tria bajan 80 céntimos, mientras 
que los de la normal y los de los 
gasóleos descienden 90. Estos 
precios tendrán validez entre las 
cero horas del día 11 y las cero 
horas del 17 de este mes.

Tres mil gaiteiros acompa
ñarán a Manuel Fraga en el acto 
de toma de posesión como presi
dente de la Xunta de Galicia, que 
se ha celebrado hoy. A la toma 
de posesión tenía previsto asistir 
el ministro de Administraciones 
Públicas, Jerónimo Saavedra. y 
el presidente nacional del PP* 
José María Aznar.

La creación del Consejo Na
cional del Medio Ambiente, ór
gano independiente que asesora
rá a la Administración en mate
ria medioambiental, será apro
bada por el Consejo de Ministros 
antes de fin de mes. dijo ayer la 
secretaria de Estado de Me- 
dioambiente y Vivienda. Cristi
na Narbona. Este Consejo conta
rá con una partida presupuesta
ria independiente y estará inte
grado por veinte miembros. Al 
menos una tercera parte de sus 
integrantes procederán de orga
nizaciones ecologistas.

M.C.D. 2022
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El presidente iraquí intenta romper el aislamiento de su país desde la invasión de Kuwait

Sadam ordenó la puesta en libertad de tres 
británicos que estaban prisioneros en Bagdad

l a agencia oficial iraquí INA confirmó anoche que el presi
dente iraquí Sadam Husein ordenó la puesta en libertad de los 
tres ciudadanos británicos que estaban prisioneros en Irak.

El Cairo (Efe).— La libera
ción de los tres británicos tuvo 
lugar pocas horas después de la 
entrevista celebrada en Bagdad 
entre el ex primer ministro britá
nico Edward Heath y el presi
dente iraquí. .

Heath, que llegó a la capital 
iraquí el miércoles, dijo a la 
prensa que hoy viajará con los 
ciudadanos británicos liberados

hasta la capital jordana. Amán, 
donde éstos son esperados por 
sus familiares.

Según INA, ayer, jueves, por 
la mañana, los británicos salie
ron de la prisión de Abu Graib, 
al oeste de Bagdad, y fueron 
trasladados a la capital, como 
medida previa a su partida de 
Irak.

En medios políticos de Orien

te Medio se cree que su puesta 
en libertad forma parte de los 
intentos del presidente iraquí de 
romper el aislamiento en que se 
encuentra el país desde la inva
sión de Kuwait, hace tres años. 
Dichos medios no descartan que 
la liberación de los ciudadanos 
británicos sea consecuencia de 
un trato secreto entre el vicepri- 
mer ministro Tarek Aziz y el 
embajador británico ante las Na
ciones Unidas, David Hany, a 
principios de este mes.

Los británicos recobraron la

libertad unos días después que 
dos ingenieros suecos y otro nor
teamericano, que, como ellos, 
habían sido acusados de haber 
entrado ilegalmente en el país y 
condenados a largas penas de 
prisión.

Por otra parte, el gran ayatolá 
Mohamad Reza Golpaygani, 
una de las figuras más destaca
das de la secta musulmana chií, 
falleció ayer en un hospital de 
Teherán a la edad de 91 años, 
informaron fuentes oficiales ira
níes.

Piense en usted. Y rodéese de las medidas de se- Accord 2.3 SR, que incluye, por ejemplo, aire acon-

Asesinado un 
ex comandante 
de la guerrilla 
salvadoreña

San Salvador(Efe).— Los 
miembros de la comisión espe-. 
cial que investigará los asesina
tos políticos cometidos por los 
llamados “Grupos Ilegales Ar
mados" o “escuadrones de la 
muerte" llegaron a este país 
cuando moría asesinado el ex 
comandante de la antigua guerri
lla salvadoreña Mario López.

López, de 53 años, un ex co
mandante del Frente Farabundo 
Martí para la Liberación Nacio
nal (FMLN), murió ayer en un 
hospital de San Salvador mien
tras era intervenido quirúrgica
mente, tras ser tiroteado por des
conocidos en un barrio de esta 
capital.

El director de la ONUSAL, el 
colombiano Augusto Ramírez 
Ocampo, condenó el nuevo ase
sinato y resaltó que “ésta es la 
primera vez que un miembro de 
la Comisión Política Central del 
FMLN es asesinado y ello tiene 
singular trascendencia y grave
dad". “ONUSAL, dentro del 
marco de su mandato, está cola
borando en las investigaciones 
pertinentes, que buscan un rápi
do esclarecimiento de los he
chos”, añadió Ramírez.

Por su parte, el Consejo de 
Seguridad de la ONU discutirá 
hoy, viernes, la situación salva
doreña en consultas a puerta ce
rrada antes de estudiar el infor
me del secretario general de ese 
organismo. Butros Gali.

Once muertos 
por las tormentas 
huracanadas en 
Gran Bretaña

guridad que desea al conducir. Como la nueva 

generación de Airbag y ABS que hemos desarro-

dicionado, dirección asistida y techo solar eléctrico. 

Y aún asi no se conforme. Exija también el derecho

liado e instalado en el Accord 

2.3 SR para convertirlo en una 

de las berlinas más seguras. Usted
a disfrutar conduciendo un 

motor como el del Accord 

2.3 SR. con doble árbol de

O como la carroce

ría monocasco con 

estructuras de de-

primero. levas. 4 válvulas por

cilindro, Inyección 

Multipunto PGM-FI

formación programada y barras laterales de seguri y nada menos que 158 CV, único en el mundo con

dad que, más que proteger, acorazan su habitáculo. 

Piense en usted y en los suyos. Y exija el confort

una aleación de aluminio y fibra de carbono. Piense

que sólo podrá obtener con la suspensión de Doble

Gama Honda Accord:

2.0iS 131 CV 2.685.000 pts.
2.0i LS 131 CV 2.995.000 pts.
2.0iLSAut. 131 CV 3.370.000 pts.
2.3iSR 158CV 3.680.000 pts.
Precios finales recomendados. IVA. transporte 
e imp. matnc. incluidos.

Brazo Oscilante y 

una hermética inso

norización, con un 

amplio maletero y el 

completo equipa

miento del Honda

Honda Accord 2.3 SR.el

Red de Concesiona-

en usted y conduzca 

Nosotros lo hemos 

hecho pensando en 

usted. Ante todo.

Durante este mes, la

í H T I A -

A N OS

ríos Oficiales Honda amplía la garantía a 4años 

en toda la gama de automóviles Honda.

Alltotécnica P° Ezequiel González, 32. Tel. 44 54 42. SEGOVIA

Lubricante recomendado ■sscj

HONDJ^

Londres (Efe).—Once perso
nas fallecieron en diversos acci
dentes a causa de las tormentas 
de lluvia y vientos huracanados 
que azotan gran parte de Gran 
Bretaña e Irlanda, informó ayer 
la Policía.

Gran parte de las víctimas 
murieron por accidentes de auto
móvil debido a la escasa visibi
lidad en las carreteras y los fuer
tes vientos, que alcanzan hasta 
I50 kilómetros por hora.

El Amenaia un hombre muer
to y abundantes daños materia
les son hasta ahora los resultados 
de los fuertes vientos huracana
dos que azotan, desde la pasada 
noche, amplias zonas del centro 
y el suroeste del país, y que al
canzan hasta los 145 kilómetros 
por hora.

Por otra parte, en Filipinas, 
mientras el huracán “Lola" se 
aleja por el Mar del Sur de China 
tras haber arrasado esta semana 
el sureste de la isla filipina de 
Luzón, miles de personas huyen 
hoy viernes de sus hogares hacia 
refugios al paso del tifón “Man- 
ny" por zonas del centro del ar
chipiélago.

Según la Oficina de Defensa 
Civil (ODC), con la recupera
ción de 13 cadáveres en el fango 
en las últimas horas, ascienden 

| ya a 162 las víctimas mortales 
I del desastre.
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El presidente de la Eurocámara inauguró la cumbre de jefes de Estado de Bruselas Nuevo

Klepsch: “La UEM es indispensable para 
hacer competitiva la economía europea”

El presidente del Parla
mento Europeo (PE), Egon 
Klepsch, calificó hoy la 
Unión Económica y Moneta
ria (UEM) de “indispensa
ble” para devolver la com- 
petitividad a la economía eu
ropea. Klepsch reiteró el 
apoyo unánime de la asam
blea europea al objetivo de 
la moneda única “en el hori
zonte del año 2000".

Bruselas (Efe).—En el tradi
cional discurso del presidente de 
la Eurocámara que abre las 
“cumbres" de los Doce. 
Klepsch pidió a los jefes de Es
tado o de Gobierno que lancen 
un mensaje de confianza a los 
ciudadanos de la Unión, para 
vencer el “euroescepticismo". 
“No sirve lamentarse. Hay que 
aprovechar el impulso que ha 
dado a la causa europea el Tra
tado de Maastricht”, dijo.

Sobre el tema central de 
esta segunda cumbre de Bruse
las, el “Libro Blanco sobre 
Crecimiento, Competitividad 
y Empleo", realizado por el 
presidente de la Comisión Eu
ropea, Jacques Delors, Klepsch 
señaló el apoyo de la asamblea 
a las “bases” del documento, 
aunque la eurocámara aún no ha 
emitido un dictamen oficial al 
respecto. No obstante, Klepsch 
dió la bienvenida a las propuestas 
del Libro Blanco “porque la prio
ridad de la UE debe ser terminar 
con la epidemia del paro que 
afecta a 17 millones de ciudada
nos".

En su opinión “hace falta un 
crecimiento económico que se 
traduzca en nuevos empleos", 
que sea sostenido, compatible

TELEFOTO EFE
Felipe González posa con algunos de los líderes comunitarios junto al presidente Boris Yeltsin.

con el medio ambiente y que no 
genere inflación.

El presidente de la Eurocá
mara aprovechó su mensaje a 
los Jefes de Estado para reiterar 
la necesidad de que la asamblea 
que preside esté asociada a las 
acciones comunes de política 
exterior de la UE y solicitó un 
refuerzo de la ayuda humanita
ria y financiera a Bosnia. 
Klepsch también pidió la crea
ción de un “comité de sabios” 
para hacer las adaptaciones ins
titucionales necesarias ante la 
entrada de cuatro países más en 
la Unión (Austria, Finlandia,

Noruega y Suecia).
En la conferencia de prensa 

posterior, Klepsch reconoció 
que “es poco probable que de 
aquí al 31 de diciembre las ne
gociaciones para la adhesión de 
los cuatro países estén termina
das” y sugirió que Noruega es 
el país con el que hay más difi
cultades.

Protesta federalista

Klepsch señaló más tarde a la 
prensa que ante el llamamiento 
de los federalistas que hoy se 
manifiestan en las calles de 
Bruselas para exigir la cons

trucción de una Europa Federal, 
que lo más importante ahora es 
poner en marcha el propio Tra
tado de Maastrich. Recordó, no 
obstante, que el Parlamento Eu
ropeo ha comenzado ya a traba
jar en una Constitución Euro
pea basada en ese mismo trata
do “al que hace falta rellenar 
algunas lagunas”.

Anoche, los socialistas euro
peos apoyaron al cien por cien 
las propuestas para vencer el 
desempleo y sacar a Europa de 
la crisis económica que contie
ne el “Libro Blanco” de Jacques 
Delors.

encuentro 
en Ginebra 
para negociar 
el GATT

Bruselas (Efe).— El comi
sario europeo de Comercio, sir 
León Brittan y el representante 
de Comercio de EE.UU., Mi- 
ckey Kantor mantendrán un 
nuevo encuentro en Ginebra, el 
15 de diciembre, el mismo día 
en que se prevé que concluyan 
las negociaciones del GATT, 
dijeron hoy, viernes, fuentes 
comunitarias.

La presidencia belga de la 
Unión Europea (UE) ha de
cidido convocar un consejo 
extraordinario de ministros 
de Asuntos Exteriores el pró
ximo lunes, 13 de diciembre, 
dijeron las mismas fuentes. 
Las reticencias británicas 
han evitado que los respon
sables de Exteriores comuni
tarios se reunieran mañana, 
sábado, en Bruselas al térmi
no del Consejo Europeo, 
como se preveía en un pri
mer momento.

El comisario acudirá esta 
noche a la cena oficial de los 
jefes de Estado de la Unión 
Europea (UE), pero ocupará 
un lugar en la sala reservada 
para los ministros de Exte
riores para discutir sobre la 
situación de la Ronda Uru
guay del GATT. Fuentes di
plomáticas matizaron que 
“esa cena no estará consa
grada a las discusiones co
merciales”. Mañana sábado, 
Brittan se trasladará a Gine
bra, sede del Acuerdo Gene
ral de Aranceles y Comercio 
(GATT) para proseguir las 
discusiones sobre la liberali- 
zación del comercio mundial 
con los restantes 110 países 
que lo integran.

Israel espera que Christopher “ablande” a 
Arafat para concretar la autonomía palestina
Jerusalén (Efe).— Israel espe

raba hoy, viernes, que el secreta
rio de Estado norteamericano, 
Warren Christopher, “ablande” 
a Yaser Arafat a fin de concretar 
el próximo lunes 13 el acuerdo 
en tomo de la autonomía para los 
palestinos de Gaza y Jericó.

Pero en medios políticos de 
Jerusalén, donde se barajaba esa 
posibilidad, se afirmaba que, en 
rigor, el acuerdo depende de una 
posible conferencia entre Arafat 
y el primer ministro Rabin, pre
vista para mañana en El Cairo.

La radio estatal judía informó 
esta mañana de que se está ha
ciendo “un gran esfuerzo” en el 
plano diplomático para asegurar 
el éxito de esa reunión a fin de 
limar las divergencias" En el 
centro del litigio que impide 
concertar el acuerdo están los 
siete pasos fronterizos que unen 
Gaza con Egipto en la localidad 
meridional de Rafah, y a Jericó, 
por los puentes Abdala y Husein 
(Allenby) del río Jordán, con el 
Reino de Jordania. Según la pos
tura de Israel, el control de esos 
pasos está vinculado con “la se

guridad exterior”, que debe que
dar a su cargo según la Declara
ción de Principios que firmó en 
septiembre pasado con la Orga
nización para la Liberación del 
Palestina (OLP).

El segundo punto no resuelto 
es el de la superficie del distrito 
de Jericó, para el cual los pales
tinos, que ven en la autonomía el 
primer mojón de su inde
pendencia nacional, exigen 345 
kilómetros, unas quince veces 
más de lo que acepta Israel.

Reunión en Túnez

Christopher, que finalizó hoy 
una misión de una semana en 
Israel, Siria y Jordania, se reuni
rá con el presidente de la OLP en 
Túnez antes de seguir a Marrue
cos, y de allí regresar a Washing
ton. Antes de emprender viaje, el 
secretario de Estado departió en 
el aeropuerto de Tel Aviv con su 
colega israelí Simón Peres, 
quien le informó de su reunión 
de ayer con Arafat en Granada . 
Ante la pregunta de si pidió a 
Christopher que “presione” a 
Arafat, Peres dijo a la prensa lo

cal que “no, sólo le pedimos 
comparar informaciones”. En 
Túnez, fuentes de la OLP decían 
que Arafat le solicitará hoy la 
mediación de Washington. 
“Ellos (los estadounidenses) 
comprenden que no deben inter
ferir, pues estamos negociando 
en base a un acuerdo entre Israel 
y la OLP", aclaró el jefe de la 
diplomacia israelí.

A 72 horas de cumplirse el 
plazo para la retirada israelí y la 
autonomía de cerca de un millón 
de palestinos esta mañana no 
existía la menor señal de que 
podrá concretarse el lunes 13.

Según la prensa local, el Ejér
cito efectuará el lunes una “reti
rada simbólica" de alguna base 
o de un campo de refugiados de 
Gaza, y anunciaría la liberación 
de mil presos palestinos.

Peres declaró a la prensa local 
que en la reunión de Granada “le 
aclaré a Arafat que nadie ganará 
nada con postergar el acuerdo ", 
y “que no existe ninguna posibi
lidad de que Israel haga alguna 
concesión en materia de seguri
dad".

El presidente ruso reclama a 
Europa el fin de las barreras 

comerciales
Bruselas (Efe).— El presi

dente ruso, Boris Yeltsin, recla
mó a la Unión Europea el fin de 
las barreras comerciales y la 
apertura total de los mercados 
como mejor fórmula para ayudar 
a la joven democracia rusa, en un 
histórico encuentro celebrado 
ayer, con los líderes comunita
rios en Bruselas.

“Hay que terminar con las res
tricciones. Todavía quedan limi
taciones discriminatorias en las 
relaciones técnico-científicas y 
comerciales entre Rusia y la 
Unión Europea", lamentó el di
rigente ruso en su intervención 
en la cena que compartió con los 
jefes de Estado o de Gobierno de 
la UE.

Los dirigentes comunitarios 
rindieron un apoyo sin prece
dentes al presidente Yeltsin, tres 
días antes de las cruciales elec
ciones rusas, al término de sus 
dos jomadas en la capital comu
nitaria.

Yeltsin y los máximos líderes 
de la Unión celebraron una cena 

de trabajo para sellar el cambio 
cualitativo que registrarán las re
laciones entre Rusia y la Unión 
Europea.

Yeltsin reiteró su posición en 
su reunión con el secretario ge
neral de la OTAN, Manfred 
Woerner, en Bruselas, al confir
mar que los problemas de la se
guridad europea necesitan una 
“solución global".

Por otra parte, Yeltsin recu
rrió ayer al espectro de una gue
rra civil en un intento de conven
cer a los electores rusos para que 
aprueben una Constitución que 
formalizaría muchos de los po
deres que el presidente se otorgó 
a sí mismo en su “autogolpe" del 
pasado mes de septiembre.

En un mensaje televisivo y 
con tono solemne, Boris Yeltsin 
exhortó a sus compatriotas a vo
tar por el “sí” en el referéndum 
que se celebrará el domingo pró
ximo “para evitar el caos, la de
sintegración, nuevas subleva
ciones y enfrentamientos san
grientos".
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